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Il girone dei Daemons
I cernuschesi inseriti nel 
girone C con due vecchie 
conoscenze e una novità

Personale per Majori
Nei 1.500m indoor l’atleta della Pro 
Sesto Cernusco stabilisce il suo 
record e quello sociale 

Sorride il Volley Cernusco
Le tigrotte chiudono il girone 
d’andata con una vittoria per 3 a 
1 contro l’Actis Furio Vedanese

 segrate 

Accuse e controaccuse 
sul consumo del verde
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 CernusCo 

Continuano gli aiuti 
al popolo ucraino
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 Pioltello 

Tecnologia inclusiva 
per dare lavoro a giovani 

e a persone fragili
pag. 14

RAPInA In CASA A S. felICe

Proprietaria legata,  
dà la combinazione
della cassaforte
L’hanno legata, costretta a dire la 
combinazione della cassaforte e 
hanno asportato il suo contenuto 
prima di dileguarsi. La rapina si è 
registrata nei giorni scorsi, intorno 
alle 18, a San Felice, sulla porzione 
di territorio di Peschiera Borromeo. 
Tre uomini con il viso coperto, sono 
riusciti a entrare nel giardino di una 
villetta e hanno suonato il 
campanello. La proprietaria, 
convinta fosse la figlia, ha aperto la 
porta e si è trovata davanti i 
malviventi che l’hanno spinta 
dentro per poi legarla e puntare al 
bottino custodito preziosamente. 
Una volta rimasta sola, la donna è 
riuscita a liberarsi e a chiamare la 
figlia per dare l’allarme. Sul posto 
sono giunti subito i carabinieri che 
hanno avuto il pieno supporto del 
condominio centrale, con la 
consegna immediata dei filmati delle 
videocamere della zona. Le indagini 
proseguono nel più stretto riserbo.

Segrate, presenza dei topi nella scuola 
L’istituto dell’infanzia I Girasoli chiuso per un giorno per 
permettere un’accurata disinfestazione. La minoranza 
presenta un’interrogazione per fare chiarezza sull’episodio
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Peschiera, applausi alla polizia locale
Un assistente esperto e due agenti hanno ricevuto il 
prestigioso riconoscimento “Nicolò Severino” per il coraggio 
dimostrato durante un servizio di pubblica sicurezza
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infolio
diventa 
un fumetto
ebbene sì, infolio è finito in un 
fumetto. nei giorni scorsi ezio 
Bellotti ha pubblicato la sua 
seconda opera intitolata “il 
macellaio”. Si tratta di una storia 
giallo-horror ambientata a 
Cernusco. e il suo autore, per 
renderla più realistica possibile, ha 
deciso di rappresentare persone e 
luoghi realmente esistenti. Quando 
poi c’è stato bisogno di disegnare 
una testata giornalistica che 
rappresentasse il territorio ecco 
che la scelta è ricaduta su di noi. 
un onore e un’ulteriore conferma 
dell’affetto dei nostri lettori.

sPort 
martesana
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Il taxi della tua città
servizio prenotazione h24

Prova l’appTaxi

IdealuffIcIo Via Giuseppe Mazzini, cernusco sul Naviglio (MI)
Tel. 02 2542812 - email: info@idealufficio.it - www.idealufficio.it

IdealuffIcIo Via Giuseppe Mazzini 3/a, cernusco sul Naviglio (MI) - Tel. 02 2542812  - email: info@idealufficio.it - www.idealufficio.it

 esperti da 40 anni 
dell’arredamento 

per l’ufficio

NOVITà IN SHOWROOM
Idealufficio promuove le sedie Takk e MOTTaRella 

come prodotti certificati CAM (Criteri Ambientali 
Minimi).

Progettare con una visione sostenibile 
significa considerare e definire l’intero 

ciclo di vita di un prodotto, dalla sua 
produzione fino allo smaltimento.

La valorizzazione della qualità ambientale e il rispetto 
dei criteri sociali, sono tra le priorità che Idealufficio ha 

assunto attraverso i CAM. 

Dateci fiducia, si è aperto uno spiraglio 
Stiamo lavorando per salvare inFolio
Sono state due settimane di gran-

de passione. Dopo essere usciti 
allo scoperto e aver spiegato che 
inFolio, con le condizioni attuali, 

non avrebbe potuto proseguire le pub-
blicazioni, siamo stati sommersi da un 
incredibile numero di messaggi, telefonate 
e post sui social in cui ci veniva continua-
mente ripetuto che non era possibile, che 
il giornale doveva continuare a vivere, che 
doveva pur esserci una soluzione. Siamo 
sinceri: ci avete emozionato e anche un po’ 
spiazzato. E, tra le centinaia di messaggi 
di solidarietà ricevuti, c’è stato anche chi 
ha concretamente avanzato la volontà di 

intervenire per “salvare” inFolio, chieden-
doci però un po’ di tempo per conoscere 
meglio la nostra realtà. È vero, l’idea ini-
ziale era quella di prendere una decisione 
definitiva entro fine gennaio, per una serie 
di motivi che non stiamo ancora a ripe-
tervi, ma, davanti a una proposta seria e 
importante come questa, sostenuti anche 
dall’affetto mostratoci dai nostri lettori, ci 
siamo resi conto che il lavoro di 20 anni 
meritava che facessimo un’eccezione. 
Per questo motivo abbiamo pensato di 
fermare per un periodo (non chiedeteci 
quanto, ma sarà breve) la pubblicazione 
del giornale cartaceo, proseguendo però 

In attesa che la situazione trovi una soluzione definitiva, per un breve periodo continueremo a informarvi sul sito e sui social
con l’informazione tramite il nostro sito 
www.giornale-infolio.it e i social, in attesa 
di avere una risposta certa. 
E, per farci trovare pronti, qualora ci fosse 
il tanto auspicato rilancio, continueremo 
a portare avanti il rapporto con i nostri 
clienti per un eventuale percorso insieme 
nel 2024. Naturalmente la porta è aperta 
anche a tutti coloro che fossero interessati 
ad appoggiarci con progetti personalizza-
ti, relativi alla loro attività e professione, 
sulla nostra testata.
Ebbene sì, in due settimane ci avete ridato 
l’entusiasmo; lo stesso, anzi maggiore, 
di quello del 4 giugno 2003. Perché ora 

vediamo l’ipotesi di “crescere” come se-
condo noi la testata merita, sviluppando 
una serie di idee che da tempo avevamo 
in cantiere. La vita non smette mai di 
stupirci. In fondo è anche questo il suo 
fascino.
Permetteteci, infine, un ringraziamento 
speciale a Fabrizio Scaglia, per molti qui 
dentro un padre, sicuramente per tutti un 
maestro di giornalismo e di vita che ci 
ha dato la possibilità di portare avanti 
un progetto editoriale incredibile. Se 
questa avventura avrà un seguito sarà 
dedicata a lui.

La redazione
Eleonora, moglie di Fabrizio Scaglia,

alla festa dei 20 anni di inFolio



VENDE a SAN FELICE 
Nell’elegante quartiere di Milano San Felice vendiamo 

uno splendido appartamento di mq 196 completamente 
ristrutturato con finiture di pregio. L’immobile al primo piano di una 
palazzina di quattro con ascensore, si presenta molto  luminoso, 

complice l’esposizione est-ovest e la particolare e recente 
ristrutturazione curata nei minimi dettagli. Dall’ampio ingresso 
si accede al grande soggiorno doppio esposto sul terrazzo 
che si affaccia sul golfo ed alla moderna cucina completata 

da una zona lavanderia con bagno di servizio. La grande camera 
da letto con bagno en-suite, due altre ampie camere, un terzo 

bagno ed un ripostiglio costituiscono la zona notte. 
Il pentalocale è dotato di pavimenti in parquet e di impianto di aria

condizionata. Completa la proprietà un solaio.   

Rif.: MR8689   
Certificazione energetica G - 215,40  

San Felice 
centro commerciale, 27  

sanfelice@cofim-immobiliare.it

Tel. 02.7534043

www.cofim-immobiliare.it
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Consumo del verde, accuse 
e controaccuse tra i politici
Accuse e controaccuse tra 

maggioranza e opposizio-
ne su chi sia più palazzina-
ro. A innescare la polemica 

è stata Forza Italia che a inizio anno 
sui social scrisse “Questa finta sinistra 
capitanata da Paolo Micheli ha reso 
Segrate una colata di cemento con 
ecomostri, insicura e decadente”. 
Apriti cielo. Le cinque forze di go-
verno si sono presi qualche giorno 
per stilare un comunicato fiume che 
iniziava così: “Che faccia tosta questi 
di Forza Italia, sembrano davvero di-
sperati per spararle così grosse. Forza 
Italia, la Lega e Alleanza Nazionale, 
oggi Fratelli d’Italia, sono i partiti 
responsabili di tutte le più grandi e 
le più piccole colate di cemento degli 
ultimi 20 anni di storia di Segrate, 
oltre che di tutti i progetti edilizi fal-
limentari che ancora non sono stati 

completati e che ci siamo ritrovati a 
dover gestire, e di tutti gli interventi 
ancora da realizzare nonostante ormai 
siano passati anni dalla loro diparti-
ta”. E parte un infinito elenco delle 
cementificazioni andate a buon fine, 
ma anche quelle che sono risultate 
decisamente fallimentari come Casci-
na Boffalora (l’attuale Milano4You) 
oltre alle opere che l’amministrazione 
Micheli invece ha bloccato.
Finita qui? Manco per sogno. È di 
qualche giorno fa la controrisposta 
delle forze di centrodestra che sposta 
il mirino non più solo sulla giunta 
Micheli, ma torna indietro addirittura 
agli anni Sessanta. Nel comunicato 
si legge “La popolazione segratese 
è quadruplicata tra il 1960 e il 1990 
passando da 8mila a 32mila abitanti. 
In quei tre decenni si è verificato il 
più grande consumo di suolo della 

storia della città. Il tessuto urbano 
segratese ha vissuto uno sviluppo edi-
lizio imponente e disordinato (...) In 
quegli anni tutte le amministrazioni 
che si sono alternate erano guidate da 
esponenti del Pci (oggi Pd), del Psi 
e dagli immancabili democristiani 

(...) L’opera di riordino urbanistico, 
realizzata dalle amministrazioni di 
centrodestra, ha avuto quale unico 
scopo la razionalizzazione e riquali-
ficazione della città”. Insomma, tutti 
hanno ragione e tutti si dicono pala-
dini del verde.

Ecco “Nati per leggere”, un gruppo di lettura in miniatura

Al centro civico di Redecesio, una volta 
al mese, per le ricorrenze speciali come 

le festività o la giornata dei calzini spaiati, si 
riunisce un club del libro speciale, composto 
da bimbi fra gli 0 e i 6 anni. 
«Nati per leggere è un progetto nazionale, a 
cui partecipano pediatri, insegnanti e bibliote-
cari, che ha lo scopo di promuovere la lettura 
sin dalla tenera età» racconta la responsabile 
della biblioteca Giovanna Chindemi. «Insie-
me a un gruppo di genitori, abbiamo deciso 
di aderire all’iniziativa nel 2018». Si tratta 

di momenti di lettura ad alta voce, in cui i 
bambini si addentrano in una divertente storia 
animata, guidati dalle parole di Giovanna e 
da disegni e oggetti custoditi in un gigantesco 
baule, per poi cimentarsi in un laboratorio a 
tema ogni volta diverso, dai lavoretti con la 
carta alla yoga. A ogni incontro i partecipanti 
sono sempre numerosi, fra i 15 e i 30 bimbi, e 
molti di loro diventano frequentatori abituali 
negli anni, per questo sono state create due 
fasce d’età. 
«È un’occasione per i più piccoli di avvici-

narsi al mondo dei libri ed è anche una sorta 
di allenamento che li aiuterà ad affrontare la 
scuola più serenamente» afferma la biblio-
tecaria «oltre a essere un modo di vivere il 
quartiere pure per le mamme e i papà». Il 
prossimo appuntamento è in programma per 
Carnevale e la data sarà presto annunciata 
sulla pagina facebook della biblioteca di Re-
decesio. «Ringrazio i genitori che non fanno 
mai mancare il loro sostegno e la fiducia nei 
nostri progetti» conclude Chindemi. 

Chiara Fasoli

 La polemica 

Il sindaco 
a favore
delle Zone 30 
È di questi giorni la 
polemica a Bologna per 
le cosiddette Zone 30 e 
il sindaco Paolo Micheli 
ha deciso di prendere 
una posizione precisa. 
«In città europee come 
Oslo, Bruxelles, ma 
anche Parigi e Londra, 
gli incidenti sono calati 
del 70% grazie alle 
Zone 30. A Segrate, nel 
2020, le abbiamo 
istituite in tutti i 
quartieri e nei centri 
abitati. A tre anni di 
distanza posso dire che 
è stata una decisione 
giusta e lungimirante. 
Non è pensata contro le 
auto, ma a favore della 
civiltà».

torna happy voIces 

Tutti a cantare
Gianni Morandi
Dopo le serate dedicate a 
Lucio Battisti e a Lucio 
Dalla, torna “Happy 
Voices”, manifestazione 
organizzata da Arciallegri 
con il patrocinio del 
Comune, questa volta 
per omaggiare Gianni 
Morandi. Una tre giorni 
di musica in programma 
il 30, 31 maggio e il 
primo giugno, a Cascina 
Commenda. Chi vorrà 
proporre uno o più 
successi del cantante, 
dovrà sostenere un 
provino che consentirà agli 
organizzatori di valutare 
il livello dell’esibizione e 
decidere l’ammissione alle 
finali. Ci si può candidare 
entro il 29 febbraio. 

a san felIce

Materna, lunedì 
si torna in classe
Finalmente c’è una data. 
Lunedì 29 gennaio la 
materna di San Felice 
riaprirà i battenti e 
tornerà a ospitare i piccoli 
segratesi. La struttura era 
stata consegnata 
a fine anno 2023, ma c’è 
stato bisogno di questo 
mese per compiere il 
trasloco e fare le ultime 
pulizie. In realtà si sarebbe 
potuto già entrare, senza 
l’utilizzo della cucina. 
Da qui la decisione di 
attendere ancora qualche 
settimana. 

labIrInto teatro

“Noia” pronto 
al debutto
Labirinto Teatro pronto a 
portare in scena “Noia”, 
per la prima volta nella 
sua versione integrale. 
Il debutto è fissato per 
sabato 10 febbraio, alle 
21, al centro civico di 
Novegro. A salire sul palco 
saranno Giada Bonanoni, 
Manuela Caruso, Roberta 
De Santis e Raffaella 
Massa, per la regia di 
Davide Del Grosso. 
L’ingresso è a offerta 
libera, per informazioni 
e prenotazioni basta 
scrivere una mail a 
labirintoteatro@gmail.
com.

Via Monzese è in pessimo stato per la fibra 
Micheli dichiara guerra alla Telecom
«Mi sono rotto le scatole». non usa mezze 
parole il sindaco paolo Micheli per 
commentare il pessimo stato dell’asfalto in 
via Monzese a causa dei lavori di cablaggio. 
«tre mesi fa telecom ci chiedeva 
l’autorizzazione per tirare la fibra in via 
Monzese e l’abbiamo data» le sue parole. 
«ebbene hanno effettuato i lavori, hanno 
messo un rappezzo e dal giorno dopo è 
iniziato un incubo. li abbiamo già multati una 
volta (800 euro, ndr) e nel frattempo non 
hanno ancora sistemato nulla, la strada è 
sporca e i tombini sono ostruiti. procederemo 
con la seconda multa. Mi sono rotto le scatole, 
perché dopo 3 mesi di messaggi sia degli uffici 
che miei non è possibile che telecom, e la 
società a cui ha subappaltato i lavori, non 
abbia risolto il problema. se anche la seconda 
sanzione non servisse, procederemo per vie 
legali, e intanto sistemeremo l’asfalto anche 
se non spetta a noi».

tripLice appuntamento 
per iL giorno deLLa memoria
Sono tre gli appuntamenti 
programmati 
dall’amministrazione 
comunale in vista del 
Giorno della Memoria. 
Si parte questa mattina, 
venerdì 26 gennaio, alle 
11.30. Alla scuola media di 
Milano 2, dopo una serie 
di iniziative organizzate 
dall’istituto comprensivo 
Sabin con gli studenti, il 
sindaco Paolo Micheli, il 
presidente della Comunità 
Ebraica di Segrate Jules 
Raccah e i rappresentanti 
delle associazioni 
combattentistiche 

locali parteciperanno 
a un momento di 
commemorazione. Domani, 
invece, alle 16.30 al centro 
civico Verdi si terrà la 
proiezione dello spettacolo 
“Hetty Hillesum - Un cuore 
pensante da Amsterdam 
ad Auschwitz 1941-1943”. 
Interverranno l’assessore 
alla Cultura Barbara 
Bianco e Dario Giove, 
presidente dell’Anpi, 
con cui è organizzata 
l’iniziativa. Infine alle 21 
a Cascina Commenda si 
terrà lo spettacolo “Ivonne, 
una vita da partigiana”.



SEGRATE (MI) - Via Roma, 17
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Il Parco dei Mulini sta per decollare
Quasi terminati i lavori del primo lotto
Con la posa delle cesate e 

le opere di demolizione 
del vecchio parcheggio, 
il Parco dei Mulini co-

mincia a prendere forma. Il can-
tiere logisticamente è stato diviso 
in due lotti così da permettere 
l’utilizzo delle aree già esistenti 
dai cittadini e non provocare così 
disservizi.
«Il primo lotto, in dirittura d’arri-
vo, interessa il vecchio parcheggio 
adiacente a via Monviso» spiega 
Paolo Palmulli, direttore generale 
dello studio AG&P greenscape che 
ha fimato il progetto e che già co-
nosce bene il territorio segratese 
avendo anche firmato il Master-
plan del nuovo Centroparco. «A 
oggi sono stati completati: tutti i 
percorsi in calcestre, la nuova ca-
stellana, l’area giochi, l’installa-
zione degli arredi, del nuovo im-
pianto di illuminazione e tutti i 
sottoservizi e predisposizioni im-
piantistiche previste in progetto. 
La collaborazione e i consueti 
sopralluoghi da parte dell’ammi-
nistrazione comunale, l’ufficio di 
Direzione Lavori e dell’impresa 
con i suoi subappaltatori hanno 
fatto sì che il cronoprogramma 
risulti perfettamente rispettato e 
per alcune lavorazioni anche an-
ticipato. Nei prossimi giorni siamo 
pronti ad effettuare le prime pian-
tumazioni, anche questa attività 
gestita egregiamente per rispetta-
re la stagionalità e per garantire il 
corretto attecchimento».

Paolo Palmulli 
di AG&P greenscape 

fa il punto 
della situazione

Inoltre, parte del secondo lotto da 
qualche giorno è già oggetto di 
intervento. In particolare l’area 
che ospiterà le nuove aree cani, 
così da poter consegnare questa 
porzione prima della rimozione di 
quelle esistenti, anche in questo 
caso per non creare un disagio al-
la collettività.
Il nuovo Parco dei Mulini diven-
terà realtà grazie ai fondi del  
PNRR che hanno permesso di 
mettere mano a un progetto rivol-
to alla sostenibilità ambientale e 
al benessere dei suoi cittadini. 
Infatti grazie a un finanziamento 
di un milione e 380mila euro, 
l’amministrazione comunale ha 

pensato di attivare la riqualifica-
zione delle aree verdi centrali del 
quartiere dei Mulini, puntando a 
migliorare la qualità dei servizi e 
valorizzando il sistema dei mulini 
storici segratesi. 
«Il linguaggio progettuale utilizza-
to per questo nuovo parco è volto 
alla ricerca di un’armonica fusione 
con la natura esistente» prosegue 
Palmulli. «Le linee seguono un 
andamento naturale, anche gli ele-
menti più urbani, come la nuova 
piazza verde, vengono idealmente 
inseriti e modellati dal contesto 
naturale. La piazza rappresenta il 
cuore sociale del Parco, un nuovo 
spazio di aggregazione posto stra-

tegicamente in prossimità dei per-
corsi pedonali principali e della 
roggia».
Palmulli spiega cosa è stato pensa-
to in questo restyling innovativo 
«Il Giardino delle Attività rappre-
senta un elemento di continuità, in 
chiave naturale, con il linguaggio 
della nuova piazza. È caratterizza-
to da asole ornamentali che segna-
no un percorso centrale, da ampi 
prati rustici e da un’isola all’aper-
to per il fitness. C’è poi il Giardino 
della Natura che costituisce l’inizio 
della parte a maggior carattere na-
turale ed è caratterizzata da un 
grande prato fiorito, da prati rusti-
ci e da un bosco urbano per gran 

L ’ i n c h i e s t a

parte costituito da alberature esi-
stenti. Quest’area continua verso 
nord attraverso un percorso in terra 
stabilizzata nell’area di futura 
espansione fornendo un possibile 
collegamento in direzione Marte-
sana. E arriviamo così al Giardino 
dell’Acqua, la parte di progetto che 
costeggia la roggia esistente e co-
stituisce un enorme potenziale 
ecologico-naturalistico. È previsto 
il ripristino della roggia, l’amplia-
mento della testa est, la pulizia e la 
piantumazione delle sue sponde. 
Un campo polifunzionale esistente 
verrà rimosso per aumentare il ca-
rattere naturalistico dell’area» Ed 
ecco le conclusioni finali di Pal-
mulli: «L’azione rigenerativa mes-
sa in campo è in grado di comple-
tare in una sola mossa tre sistemi 
attualmente incompleti di grande 
importanza per il territorio segra-
tese: la costruzione di un sistema 
continuo in grado di connettere i 
parchi e le cascine orbitanti su Se-
grate Nord; il completamento sul 
versante segratese di una connes-
sione di mobilità dolce fra Segrate 
Centro e Vimodrone che corre in-
teramente in contesti urbani e infi-
ne un ulteriore implementazione 
della connessione ecologica tra 
Golfo agricolo e Plis  (Parchi loca-
li d’interesse sovracomunale) dei 
Mulini».

OGNI AGENZIA HA UN PROPRIO TITOLARE ED È AUTONOMA

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it
Tel.02.70.300.331

SAN FELICE, STRADA ANULARE
Trilocale completamente ristrutturato di mq. 95 ca., sito al piano primo, in posizione ottimale per la vicinanza ai negozi e ai servizi principali offerti dalla Piazza Centro Commerciale. L’apparta-
mento è composto dall’ingresso, soggiorno con cucina a vista, lavanderia, camera matrimoniale con bagno e seconda camera con secondo bagno. Completa la proprietà la cantina. L’immobile 
è stato completamente ristrutturato nel 2024. I pavimenti sono in parquet, gli infissi in pvc con doppi vetri di nuova generazione, tapparelle motorizzate, impianto elettrico nuovo e certificato, 
bagni in gress porcellanato entrambi dotati di doccia, aria condizionata e porta blindata. Il condominio in cui è situato l’immobile, è in ottime condizioni, dotato di doppio ascensore ed atrio, 
ristrutturati e mantenuti in perfette condizioni nel corso del tempo.                                                                                                                                €.345.000,00 - APE D indice 141,98                         

Affiliato: STUDIO MILANO SAN FELICE Srl 
Piazza Centro Commerciale, 101 - 20090 - San Felice, Segrate (MI)

Home Page: segrate1.tecnocasa.it - Tel.02.70.300.331
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Diamo voce all’inclusione

L’ALtrA FAcciA deL NAtALe

“Oh my God”, diciamo noi Ragazzi di Robin nel nostro spettacolo US “Unexpected Show”. E ora, preoccu-
pati e indignati, diciamo “Oh my God” per la minaccia di chiusura del giornale inFolio. Già, perché mentre 
stiamo scrivendo il nostro articolo, non sappiamo quale sia il suo futuro. Come è possibile che una testata 
giornalistica che tiene informati i suoi lettori su quanto accade sul territorio, e che a noi Ragazzi di Robin 
dà l’opportunità di esprimerci, rischi di chiudere i battenti? Perchè le cose belle devono sempre finire? Noi, 
Robin, vogliamo far sentire tutta la nostra solidarietà e, con determinazione, ancora una volta scriviamo il 
nostro articolo dal titolo “L’Altra Faccia del Natale”.
Anche quest’anno, per fortuna, il Natale è passato e per noi è stato un dicembre davvero impegnativo. Tra 
panettoni da confezionare e consegne da rispettare, ogni giorno ci  siamo ritrovati e come elfi abbiamo 
impacchettato i doni. Tra noi c’è sempre una bella sintonia. Se Daniele lancia una battuta, Antonio è pronto 
a ribattere a sua volta; se Francesco fa una smorfia, tutti scoppiamo a ridere. E quando Alberto canta sente il 
bisogno di scaldarsi stringendo la mano di qualcuno. Sono molte le attenzioni che ci dedichiamo a vicenda, 
come Jacopo che con i suoi sguardi eloquenti sa esprimersi meglio di oratori sapienti.  A dicembre la frenesia 
è stata tanta, al punto che Barbara ogni tanto avrebbe avuto voglia di scappare. E perché aveva questi sguardi 
strani, ce l’aveva spiegato così:  “In tutte le case ci sono festeggiamenti tra parenti e conoscenti, eppure sento 
un vuoto dentro, siete voi che mi mancate. Il magone mi assale e questa è l’altra faccia del Natale”. Quindi, 
mentre il futuro di inFolio è incerto, noi Robin vogliamo ringraziare questo giornale per averci dato voce e 
occasione di condividere le nostre storie e il nostro affetto reciproco. Possiamo solo sperare che, in sintonia 
con lo spirito del Natale, anche inFolio trovi il sostegno e la solidarietà di cui ha bisogno per continuare a 
illuminare le vite dei suoi lettori.

Contatti:  tel. 380 2425889 – 348 7944366 -  Email: ragazzidirobin@gmail.com

Nuovo progetto per “Genitori in aiuto”
Tante interviste sul loro canale YouTube
Di solito quando si arriva 

a metà gennaio, la nave 
dei buoni propositi è già 
alla deriva da un pezzo 

e tutti gli obiettivi dell’anno nuo-
vo, come iscriversi in palestra o 
iniziare la dieta, sono dimenticati. 
E invece c’è chi proprio in questi 
giorni ha iniziato un nuovo pro-
getto che sembra essere solo il 
preludio di tante iniziative e tra-
guardi da raggiungere per questo 
2024. Stiamo parlando di Lucrezia 
e Jeremie Soro, i fondatori di “Ge-
nitori in aiuto”, la community che 
ormai da tempo è uscita dal grup-
po facebook in cui si era formata 
per animare con numerosi eventi 
il nostro Comune. Tutto, infatti, 
era nato proprio da questo social, 
dove Lucrezia aveva creato una 
chat dedicata alle mamme, per 
scambiarsi consigli e aiuti in caso 
di bisogno. Ad aprile, però, il grup-
po è stato aperto anche ai papà, e 
da qui ecco il nome “Genitori in 
aiuto”, di cui Lucrezia, Jeremie e 
i loro tre figli sono il volto. 
Accanto a questo spazio virtuale, 
da un paio di settimane è stato 
inaugurato un omonimo blog e un 
canale YouTube in cui la coppia 
si propone in una nuova veste, 
quella di intervistatori. «Abbiamo 
creato questo blog per cercare di 

Hanno già 
incontrato il sindaco 

Micheli e Melania 
dei Robin

cambiare e migliorare “Genitori 
in aiuto” e toccare più temi» rac-
conta Jeremie «Facciamo un po’ 
“Le Iene” di turno e vogliamo 
raccogliere consigli e proporre 
soluzioni per chi è in difficoltà». 
Il format, infatti, prevede delle 
videointerviste rivolte a persona-
lità conosciute sul territorio e non 
solo, che approfondiscono l’argo-
mento della genitorialità concen-
trandosi soprattutto su come il 
loro lavoro o il ruolo sociale in-

fluisce sulle dinamiche famigliari. 
Il loro primo ospite è stato il sin-
daco Paolo Micheli, che si è rac-
contato proprio dalla sala giunta 
del Comune. «L’incontro con lui è 
stata una rivelazione» prosegue 
Jeremie «Nonostante siano note-
voli gli impegni dovuti al suo ruo-
lo, è un papà molto presente. Anche 
solo il fatto di mettersi in gioco per 
il nostro progetto fa capire che per-
sona sia: umile e disponibile». Il 
secondo appuntamento, invece, è 
stato con Melania Bergamaschi, la 
cofondatrice dei Ragazzi di Robin. 
«Noi la conoscevamo già» spiega 
Lucrezia «ma ci tenevamo a inter-
vistarla per dare ancora più spazio 
alla sua associazione e a quello che 
fa. Ci ha colpito molto la forza di 
Melania: è una mamma guerriera 
che è riuscita a creare qualcosa di 
veramente concreto per dare op-
portunità a tanti ragazzi con disa-
bilità, rompendo gli schemi impo-
sti dalla società. Il miglior consiglio 
che ci ha dato è che è l’amore il 
sentimento che le ha dato la possi-
bilità di fare tutto ciò: davvero l’a-
more vince su tutto». 
Il prossimo a trovarsi di fronte alle 
loro telecamere sarà il famoso ca-
ricaturista Federico Cecchin e il 
sogno è di proseguire con questo 
progetto ingrandendo il blog fino 
a incontrare persone di calibro sul 
panorama nazionale e, perché no, 
riuscire a entrare nelle case di tut-
ti gli italiani.  
Insomma, un’iniziativa decisamen-
te diversa da quelle con cui aveva-
mo imparato a conoscere “Genito-
ri in aiuto”, che però continua  a 
essere sul pezzo in caso di difficol-
tà e a crescere, contando adesso 
1.300 iscritti da Segrate, da tutto 
l’hinterland e anche da Monza e 
Brianza. «Nonostante non fossimo 
un’associazione, abbiamo organiz-
zato una raccolta fondi per l’Emi-
lia Romagna» spiega Jeremie «Con 
un furgonicino abbiamo portato 
nelle terre alluvionate tutti i beni 
donati ed è stata una grande soddi-
sfazione». Più di recente, durante 
le feste, hanno collaborato con 
Garden Steflor di Vimodrone met-
tendo in piedi un villaggio di Na-
tale con Black Santa Claus e Ma-
maLu, veicolando anche un 
messaggio contro il razzismo. E 
proprio durante lo stesso periodo, 
si sono attivati in quella che è la 
loro modalità tradizionale, i social,  
raccogliendo dei doni per una fa-
miglia in difficoltà. «Abbiamo 
scoperto che un papà di una bimba 
che va all’asilo di nostro figlio ave-
va perso il lavoro e aveva bisogno 
di una mano» dice Jeremie «Si 
sono mobilitati in tanti della nostra 
chat, regalando qualcosa per loro». 
Uno degli aspetti più belli di “Ge-
nitori in aiuto” è che a tutti gli 
eventi che organizzano l’intera 
famiglia è presente. «Essendo in 
cinque, la nostra vita è ricca di im-
pegni» racconta Lucrezia «Ma ci 
fa molto piacere partecipare tutti 

insieme. Questo significa che tal-
volta ci sono ritardi, movimenta-
zioni, caos ma è la normalità delle 
famiglie. Ben venga il caos». Met-
tendo al primo posto la volontà di 
creare momenti da trascorrere in 
compagnia dei loro figli, sono riu-
sciti a creare una comunità solida 
fondata sull’importanza che si dà 
a questo legame, pronta anche, nel-
la necessità, a scambiarsi consigli, 
abbigliamenti, giochi e opportuni-
tà lavorative. 
E il loro obiettivo è quello di cre-
scere ancora di più: «La nostra 
intenzione è quella di rendere sem-

pre più grande il nostro progetto» 
afferma Lucrezia «Per questo cer-
chiamo degli sponsor, qualcuno che 
creda in noi, così da poter investire 
maggiormente sul nostro progetto 
editoriale. Dunque, qualcuno che 
ci aiuti a mettere in pratica le nostre 
idee». Conclude così, invece, Jere-
mie: «Chiunque abbia bisogno di 
una mano, scriva pure alla mail 
genitoriinaiuto@gmail.com. Con il 
contributo delle persone del gruppo, 
cerchiamo sempre di creare una 
rete in grado di trovare una solu-
zione a qualsiasi difficoltà».

Chiara Fasoli

L ’ i n c h i e s t a

Diamo voce all’inclusione
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L’intelligenza 
artificiale 

va governata

 Papillon 

Con l’intelligenza artifi-
ciale il progresso galoppa 
scordando alcuni rischi 
per l’essere umano. De-
legando il pensiero alla 
macchina addormentia-
mo la nostra memoria e 
il ragionamento. Il pro-
gresso ha una marcia 
inarrestabile ma l’uomo 
ha il compito di gover-
narlo per non essere “se-
dato” dallo stesso. Un 
esempio lo abbiamo tra 
i giovani che non sanno 
fare più i calcoli, non co-
noscono le tabelline e si 
affidano all’artificialità. 
Se il telefonino o il com-
puter si rompe il rischio 
è che tutto si fermi per-
ché la nostra memoria, 
il nostro sapere si è atro-
fizzato. In molti casi è 
accaduto che le opera-
zioni bancarie fossero 
bloccate  perché la “cen-
trale artificiale operati-
va” era in tilt. Esiste un 
serio rischio per l’occu-
pazione delle persone, 
sostituite dalle macchine 
o dai robot. L’uomo è la 
più grande opera al mon-
do e deve governare la 
tecnologia e il suo pro-
gresso senza abdicare 
passivamente.

Benito Alberto Ruiu

Il sussidio economico che sostituisce il reddito di citta-
dinanza dal 2024, è l’ASSEGNO DI INCLUSIONE: ADI, 
istituito con il decreto legge  48 2023  convertito in 
Legge 85 2023 con  piccole modifiche. 
Questo nuovo strumento di sostegno contro la povertà 
e l’esclusione sociale, si rivolge a platee con orizzonte 
temporale diverso.
In vigore da gennaio 2024 (non inferiore a 480 euro 
mensili) per i nuclei con componenti “fragili” e con 
impostazione molto simile a quella del vecchio RDC.
Una misura temporanea “Supporto per la formazio-
ne e il lavoro “ (350 euro) in vigore da settembre 
per coloro che non hanno i requisiti per il sussidio 
precedente, con durata massima 12 mesi.
L’Assegno di inclusione sarà riconosciuto a decorrere 
dal primo gennaio 2024 quale misura di sostegno 
economico e di inclusione sociale e professionale, 
condizionata al possesso di requisiti di residenza, cit-
tadinanza e soggiorno, alla prova dei mezzi sulla base 
dell’ISEE, alla situazione reddituale del beneficiario e 
del suo nucleo familiare e all’adesione a un percorso 
personalizzato di attivazione e di inclusione sociale e 
lavorativa.
A chi è destinato
L’Assegno di inclusione è riconosciuto ai nuclei fami-
liari che abbiano almeno un componente in una delle 
seguenti condizioni:
■ con disabilità;
■ minorenne;
■ con almeno 60 anni di età;
■ in condizione di svantaggio e inserito in programma 
di cura e assistenza dei servizi socio sanitari territoriali 
certificato dalla pubblica amministrazione. 
Al fine di poter accedere a tale beneficio è necessario 
possedere specifici requisiti , a tal proposito il Centro 
Servizi San Felice sarà ben lieto di offrire il proprio 
supporto professionale. Vi aspettiamo.

Piazza Centro Commerciale, 43  - Tel. 02 99 72 52 82 - WhatsApp 329 38 22 881
SAN FELICE - SEGRATE (MI) curaitalia@studiotributarioscurria.com
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Topi a scuola, chiusa per un giorno 
Interrogazione della minoranza  
Alla fine è stato necessario chiude-

re la scuola per un giorno e prov-
vedere a una disinfestazione ac-
curata, seguita da pulizie di fino. 

Stiamo parlando dell’istituto dell’infanzia I 
Girasoli di via XXV Aprile, che nei giorni 
scorsi è salito suo malgrado alle cronache 
per la presenza di tre topolini morti e deie-
zioni sparse negli angoli di alcune aule. Ma 
procediamo con ordine e ricostruiamo la 
vicenda. All’inizio della scorsa settimana il 
dirigente scolastico Alfredo Scaccianoce, 
con una circolare fatta pervenire a tutti i 
genitori, rendeva noto che i bambini delle 

sezioni verde acqua, arancione e verde scu-
ro erano stati allontanati dalle loro aule per-
ché erano state trovate tracce di roditori. 
Allertati immediatamente, gli uffici comu-
nali erano subito intervenuti. Il fatto che i 
topi fossero presenti solamente in alcune 
aule aveva fatto ipotizzare che avessero tro-
vato un piccolo varco nel tetto, per poi ac-
cedere nel plesso. Disinfestazione e chiusu-
ra di alcuni varchi dall’ufficio manutenzione 
però non avevano risolto il problema. Picco-
le deiezioni continuavano a comparire e con 
loro anche tre topolini morti. A questo punto 
l’amministrazione comunale decideva di in-

tervenire e con un’ordinanza firmata dal 
vicesindaco Francesco Di Chio si provvede-
va alla chiusura del plesso scolastico nella 
giornata di venerdì, a cui faceva seguito 
un’accurata disinfestazione. Lunedì i bam-
bini sono tornati regolarmente in aula e la 
questione parrebbe essersi risolta. Nel frat-
tempo i consiglieri comunali di minoranza 
hanno presentato un’interrogazione urgente 
chiedendo come si sia potuti arrivare ad ave-
re un plesso scolastico invaso dai roditori, 
quando sono arrivate le prime segnalazioni, 
come mai non si sia provveduto prima alla 
chiusura e una serie di altre delucidazioni.

Una nube nera in cielo
È il Falò di Sant’Antonio

Lo scorso giovedì nel prato adiacente al Centro diurno per disabilità di 
via Manzoni si è svolto il tradizionale Falò di Sant’Antonio. L’enorme 
catasta di legno ha subito preso fuoco sprigionando nel cielo una densa 
e nera nube di fumo. A organizzare l’evento è stato Il Quartiere Circolo 
Pensionati, mentre a controllare che tutto si svolgesse in maniera 
regolare c’erano gli uomini delle protezione civile.

Fumo sulla banchina della metro
Evacuata la fermata di Linate
Un problema tecnico alla base 

della nube di fumo che nella 
mattinata di domenica ha costretto i 
responsabili di Atm a fare evacuare 
la banchina della fermata Linate 
della metropolitana 4. Sul posto 
si sono immediatamente portati i 
vigili del fuoco con quattro mezzi, 
anche se non c’è stato alcun incen-
dio da domare. A quanto raccontato 
da alcuni testimoni, un treno vuo-
to è arrivato in stazione e quando 

ha frenato ha sollevato fumo acre 
che ha invaso la banchina. Fortu-
natamente nessuno dei presenti è 
rimasto intossicato come hanno 
confermato gli operatori del 118 
allertati per precauzione. È bastato 
lasciare arieggiare l’area per un po’ 
di tempo, dopodiché i vigili del 
fuoco hanno dato il benestare per 
ripristinare il servizio che è così 
ripartito. Ora resta da capire con 
esattezza quale sia stato il guasto.

SANFELICINEMA

Favino e Giannini 
vanno “Adagio”
Si parla italiano nel 
fine settimana di 
Sanfelicinema. Questa 
sera, venerdì 26 gennaio, 
sabato e domenica alle 
21.15 (domenica anche 
alle 16) verrà proiettata 
la pellicola drammatica 
“Adagio” per la regia 
di Stefano Sollima, con 
Pierfrancesco Favino, 
Adriano Giannini e 
Valerio Mastandrea. 

IN SETTIMA STRADA

Auto contro 
un muretto
Incidente spettacolare a 
San Felice. Nel weekend 
una vettura è andata 
a sbattere contro un 
muretto che delimita i box, 
abbattendolo. È successo 
in Settima Strada. Al 
volante una ragazza che 
non si è fatta male e che 
probabilmente ha avuto 
un colpo di sonno.

Torna il concorso 
letterario Anna Pellizzi

C’è tempo fino al 12 febbraio 
per prendere parte al con-

corso letterario “Anna Pellizzi”. 
Giunto alla sua ottava edizione, 
è indirizzato agli studenti delle 
medie dei tre istituti cittadini. L’i-
niziativa è stata organizzata dalla 
Sabin, con il patrocinio del Co-
mune, in memoria della docente 
di lettere nelle scuole segratesi, 
appassionata curatrice del Proget-
to Lettura e del Caffè Letterario. 
La partecipazione è gratuita, e si 
può concorrere inviando alla mail 
premioletterario@icsabin.edu.it 
un elaborato inedito a tema libero 
inteso come testo narrativo breve, 

che deve avere unità e coerenza e 
che può essere realistico o fanta-
stico. Dovrà avere un titolo, essere 
inedito, avere una lunghezza tra le 
2mila e le 6mila battute, non con-
tenere nomi, descrizioni o altro che 
possano identificare l’autore. Non 
sono ammessi testi collettivi o già 
presentati in passato. Una giuria 
formata da scrittori ed esperti di 
letteratura per ragazzi valuterà gli 
elaborati che riceveranno in forma 
anonima. 
Per il primo classificato ci sarà una 
pergamena e un buono da 200 euro 
per l’acquisto di libri, per il secon-
do da 150 e per il terzo da 100.

al VerdI c’è Il caVIardage 
InsIeme a d come donna
Letteralmente significa 
“censurare”, ma non 
ha niente a che fare con 
l’eliminazione di termini 
o concetti considerati 
scomodi. Stiamo parlando 
del Caviardage, un metodo 
di scrittura poetica 
e creativa che sarà il 
protagonista dell’evento 
organizzato da D come 
Donna per domani, 
sabato 27 gennaio, alle 
16, al centro civico Verdi. 
Questa tecnica prevede 
la creazione di poesie a 
partire da testi già scritti, 

come fogli di giornale o 
di libri da macero. Le 
parole scelte per il proprio 
componimento, infatti, 
vengono evidenziate 
all’interno della pagina, 
mentre le righe rimanenti 
possono restare a vista, ma 
anche venire cancellate con 
un tratto nero o attraverso 
diverse soluzioni artistiche. 
L’incontro, che prevede 
una presentazione e una 
prova pratica, sarà tenuto 
da Valeria Salsi, esperta di 
arti terapie e formatrice di 
Cavardiage. 
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Un autoarticolato pieno di beni
per aiutare la popolazione ucraina
Il tempo passa e lo sdegno 

provato nelle prime settimane 
lentamente è scemato. Ma là 
si muore ancora e chi invece 

sopravvive lo sta facendo in condi-
zioni davvero precarie, affrontando 
difficoltà continue. Stiamo parlando 
del conflitto Russia-Ucraina che a 
febbraio registerà il suo secondo 
anno. Per fortuna, però, c’è anche 
chi non dimentica e Cernusco è sicu-
ramente tra questi. Nei giorni scorsi 
un autoarticolato dopo aver percorso 
2086 chilometri ha varcato i confi-
ni dell’Ucraina per raggiungere il 
Comune di Vyshhorod. Il mezzo ha 
trasportato 216 scatole contenenti 

8.988 barrette energetiche, 6 presidi 
ortopedici e 296 scatoloni con i beni 
di vario genere, dal vestiario agli 
omogeneizzati da distribuire alla 
popolazione. L’intero carico è frutto 
di donazioni dei cernuschesi all’in-
terno di un’iniziativa patrocinata 
dal Comune e promossa da Avis, 
Aido, Amici del Tempo Libero, 
Caritas, associazione Alpini, asso-
ciazione Bersaglieri e associazione 
Carabinieri, con il prezioso aiuto 
della protezione civile locale e con la 
partecipazione di Avo-Associazione 
volontari ospedalieri. 
A coordinare il tutto è stato Carlo 
Assi, vicepresidente dell’Avis, as-

sociazione capofila dell’iniziativa, 
mentre il Comune ha messo a di-
sposizione i locali dove i volontari 
hanno potuto raccogliere, cataloga-
re e sistemare i beni donati. Molto 
tocanti alcune lettere dei bambini 
di una scuola primaria che saranno 
consegnate ai loro coetanei ucraini.
«Ringrazio le associazioni e i cit-
tadini che ancora una volta sono in 
prima linea quando si tratta di soli-
darietà» ha commentato il sindaco 
Ermanno Zacchetti. «Con questa 
iniziativa la nostra città ribadisce 
il suo ruolo attivo per la pace e a 
supporto delle popolazioni colpite 
dalle guerre».

Le iniziative

Per il Giorno 
della Memoria

Le celebrazioni per il 
Giorno della Memoria 
hanno già avuto 
un’appendice lo scorso 
sabato in biblioteca con la 
conferenza “Il filo rosso 
della deportazione politica. 
Memorie di ieri, iniziative 
di oggi”, organizzata da 
Anpi. E domani, sabato 
27 gennaio, in programma 
ci sono altri tre eventi. Il 
primo, fissato per le 15 
con partenza da piazza 
Conciliazione, è una 
camminata per posare una 
rosa bianca sulle pietre 
di inciampo dislocate in 
città. Il secondo è alle 16 
in piazza Matteotti e si 
tratta di “Cartoline per la 
Memoria”, un momento 
di riflessione, con letture 
e musica, promosso da 
Anpi insieme a numerose 
associazioni del territorio. 
Infine, alle 21, alla Casa 
delle Arti sarà la volta del 
Coro Kol Hashomrim, 
un viaggio nella cultura 
ebraica con musica, 
racconti e testimonianze.

sabato in centro

Saldi, musica 
e cioccolata

Un pomeriggio di 
shopping, passeggiando 
nelle vie del centro, 
bevendo una cioccolata 
calda offerta dai volontari 
della Croce Bianca e 
incrociando Madame 
Operà che con la sua 
voce ha incantato tutti. 
L’iniziativa “Saldi di 
mezzo inverno”, tenutasi 
lo scorso sabato e 
organizzata dal Comitato 
dei Commercianti 
in collaborazione 
con l’assessorato al 
Commercio è andata 
davvero bene. Complice 
la giornata fredda, ma 
soleggiata, i cernuschesi, 
e non solo, hanno trovato 
un clima festaiolo ad 
accoglierli.

aL teatro agorà

Su il sipario 
per il musical
La magia della danza, del 
canto e della recitazione 
arriva al teatro Agorà 
con “Magic show - 
Pop rock musical”. 
L’appuntamento è per 
venerdì 16 febbraio alle 
21 con Tania Tuccinardi, 
famosa interprete di 
importanti musical. 
Attraverso apposite 
coreografie sarà creata 
un’atmosfera suggestiva. I 
biglietti saranno in vendita 
dal 6 febbraio, il martedì, 
mercoledì e venerdì, dalle 
17 alle 18.30 presso il 
teatro.

trasporti pubbLici

Sconti e aiuti 
per gli over 65
Due buone notizie per 
gli over 65. la prima è 
che è possibile rinnovare 
l’abbonamento al 
trasporto pubblico 
locale a prezzo ridotto. 
La seconda, per chi ha 
poca dimestichezza con 
la tecnologia, è che ci si 
potrà rivolgere all’Urp 
per avere una mano 
nella compilazione della 
domanda. La richiesta, 
infatti, si può fare 
solamente online sul 
sito di Star Mobility, 
azienda che gestisce il 
servizio. Basterà chiamare 
lo 0382.469293 e farsi 
rilasciare la necessaria 
autorizzazione. Dopodiché 
si potrà accordarsi 
con l’Urp.  

associazione aLari

Youth Orchestra
in concerto
Nuovo appuntamento 
organizzato da 
Associazione Culturale 
Alari. Sabato 3 febbraio 
alle 17 presso la Casa delle 
Arti si terrà il concerto 
della Youth Orchestra 
del Conservatorio Verdi 
di Milano. Il programma 
propone autori quali: 
Catalani, Mozart, 
Mendelssohn e Puccini. 
Sarà ospite in qualità di 
solista la 15enne pianista 
Emma Guercio. 

Lorenzino redattore al Corsera per un giorno

Per “Cernusco legge” 
incontro con Calabresi

Mercoledì mattina il gior-
nalista e scrittore Mario 

Calabresi è intervenuto al teatro 
Agorà per un toccante incontro 
rivolto alle scuole e organizzato 
dall’amministrazione comunale.  
Presenti studenti e studentesse 
delle secondarie per ascoltare la 
presentazione del libro “Sarò la 
tua memoria”, che raccoglie la 
testimonianza di nonna Andra. 
Sopravvissuta al campo di con-
centramento di Auschwitz insieme 
a sua sorella Tatiana e ad altri cin-
quanta bambini, Andra racconta la 
sua storia al nipote Joshua, il qua-
le, domandandosi chi racconterà 
la Shoah quando non ci sarà più 
alcun testimone vivente, decide 
di calarsi nei panni della nonna 
chiudendosi nel garage di casa per 
sette giorni, patendo freddo, fame, 

fatica, solitudine e noia. 
L’incontro, tra le attività organiz-
zate in occasione della Giornata 
della Memoria, è stato davvero 
toccante ed è inserito all’interno 
del percorso “Cernusco Legge”, 
progetto del Comune, che mira a 
promuovere la lettura.

 al Quagliodromo 

alberi tagliati 
vivere cernusco
chiede lumi 
Decine di alberi tagliati 
nella zona del 
Quagliodromo fanno 
infervorare Vivere 
Cernusco. Nei giorni 
scorsi una serie di 
piante sono state 
abbattute e la lista 
civica di minoranza è 
insorta. “In attesa del 
famoso, e sempre più 
fumoso, Garante degli 
alberi, nella nostra 
città continua il taglio 
indiscriminato di decine 
di piante” si legge in un 
comunicato “Interi 
filari abbattuti fanno 
triste mostra di sé. Chi 
ha dato l’autorizzazione 
a farlo? O, peggio 
ancora, in assenza di 
richiesta di 
autorizzazione, chi non 
ha controllato quanto 
stava succedendo, 
sanzionando chi stava 
facendo questo 
scempio? Anche su 
terreni privati il taglio 
deve infatti sempre 
essere autorizzato e, 
in assenza di, 
adeguatamente 
sanzionato. Ci 
aspettiamo che 
sindaco, assessore e 
uffici competenti 
chiariscano la 
situazione”.

“Osare per la pace”, in piazza Matteotti
tante associazioni dicono “no” alla guerra
Davvero tanta la gente che lo 
scorso sabato si è radunata in 
piazza Matteotti per l’evento 
“osare per la pace” e ribadire 
il fermo no a ogni guerra. un 
enorme bandierone arcobaleno 
è stato sventolato dai 
presenti. e sono anche stati 
allestiti dei laboratori a tema 
per i bambini. L’iniziativa è 
stata organizzata da un 
gruppo di associazioni locali: 
azione cattolica, acli, agesci, 
amici del tempo Libero, anpi, 
vitaworld e vitaukr, cag 
Labirinto, cernusco in 
comune, consiglio comunale 
dei ragazzi e delle ragazze, 
consulta della cultura - cngei, 
gianni ballerio ets, radio 
cernusco stereo.

 la richiesta 
gargantini
in prima linea
sul fine vita
La scorsa settimana 
sono state depositate 
in Regione circa 8mila 
firme per chiedere 
una regolamentazione 
medica sul fine vita 
con procedure e tempi 
certi. A portarle è stato 
Marco Cappato, leader 
dell’associazione Luca 
Coscioni, accompagnato 
da altre persone che 
credono in questa 
causa. E tra loro c’era 
anche il capogruppo 
di Tutti per Cernusco 
Claudio Gargantini. 

 Per gli studenti  
aule studio 
della biblioteca 
aperte di sera 
Una buona notizia per 
gli studenti 
cernuschesi. Da questa 
settimana sono tornate 
disponibili nelle ore 
serali le aule della 
biblioteca per chi sta 
preparando gli esami 
della sessione invernale. 
Fino al 15 febbraio, dal 
lunedì al giovedì, si 
potrà usufruire della 
struttura anche dalle 
20.30 alle 23.30. La 
biblioteca, tuttavia, 
sarà aperta solamente 
per studiare e non sarà 
attivo il servizio di 
prestito.

Da sempre Lorenzino, uno dei barman di 
PizzAut, è affascinato dai giornali e dai 

suoi articoli. Siamo davanti a un accanito lettore 
che accumula nozioni e notizie e che spesso, 
durante i suoi discorsi, ama citare. Tra i suoi 
tanti sogni c’era anche quello di poter visitare 
la redazione del Corriere della Sera e provare 
a essere giornalista per un giorno.
Ebbene, il desiderio di Lorenzo si è avverato. 
Una sera, infatti, mentre stava svolgendo il 
suo lavoro a PizzAut, ha conosciuto Elisabetta 
Soglio, caporedattore proprio del Corriere della 
Sera. Con un pizzico di coraggio gli ha confidato 
la sua curiosità per la carta stampata e il resto è 
venuto da sé. Elisabetta Soglio, infatti, oltre a 

essere una bravissima giornalista è anche una 
donna dalla sensibilità straodinaria. Ha inizia-
to a frequentare PizzAut, scambiando sempre 
qualche parola con Lorenzino, fino a proporgli 
di visitare la redazione del Corriere. Al ragazzo 
non è sembrato vero poter entrare nel palazzo di 
via Solferino, accompagnato dalla giornalista. 
E per un giorno ha potuto provare l’emozione 
di essere redattore del più importante quotidia-
no italiano, incontrando e confrontandosi con 
tantissimi “colleghi” che l’hanno trattato come 
un vero reporter. Un’esperienza che non dimen-
ticherà mai, che l’ha galvanizzato al massimo 
che gli ha confermato quanto il mondo delle 
notizie lo appassioni.



Nel 2023 aumentati gli incidenti 
ma uno solo è stato mortale

Come da tradizione, in oc-
casione della festa di San 
Sebastiano, celebrata lo 
scorso 20 febbraio, la po-

lizia locale ha comunicato i dati re-
lativi al 2023. «Dietro le statistiche 
che presentiamo» ha dichiarato il 
comandate Massimo Paris «si cela-
no tutte le persone del comando, che 
contribuiscono con il loro impegno 
ad assicurare un lavoro di qualità». 
E i primi numeri menzionati sono 
stati quelli relativi alla sicurezza 
stradale: aumentati gli incidenti, 
che sono passati dai 103 del 2022 a 
147, di cui ben 81 con feriti, ma for-
tunatamente uno solo mortale. Le 
vie più interessate ai sinistri sono le 

grandi arterie della città: la Sp 121, la 
Padana e via Torino. Incrementi degli 
incidenti solo su via Cavour, passata 
da 1 a 13, e ancora su via Torino, da 
5 a 7, dove il proposito per il 2024 
sarà proprio quello di aumentare la 
sorveglianza, come affermato dal 
comandate Paris. 
Per i curiosi, i giorni della setti-
mana con più “scontri” sono stati 
il martedì, il giovedì e il venerdì, 
dato coerente con quello dello scorso 
anno, mentre la fascia oraria è stata 
soprattutto quella delle 17 e delle 8. 
Giugno, invece, è stato il mese con il 
massimo numero di infrazioni, che in 
generale sono soprattutto per eccesso 
di velocità o mancata precedenza. 

Sfatiamo un mito: non sono le don-
ne al volante la principale causa 
di sinistri, con gli uomini che le 
battono 309 a 84. 
Per quanto riguarda la polizia anno-
naria, invece, sono state eseguite un 
totale di 62 ispezioni; 11 i verbali 
relativi al commercio, di cui ben 
5 per assenza della licenza a ven-
dere alcolici. Per quanto riguarda 
l’area pubblica, emessi 12 verbali, 
uno con tanto di sequestro; 352 le 
autorizzazioni totali rilasciate per 
l’occupazione del suolo pubblico. 
Ripreso inoltre il progetto “Strada 
facendo” per l’educazione stradale 
negli istituti del territorio, che pros-
simamente vedrà pure un aumento 

L ’ i n c h i e s t a

Per San Sebastiano 
la polizia locale 
ha fornito i dati 

del 2023

I ragazzi di PizzAut a Bruxelles 
cucinano per gli europarlamentari
Matteone e Riccardo a 

preparare le pizze, Ales-
sandro a occuparsi del-
le bevande, Beatrice, 

Andrea, Leonardo e Simone a servi-
re ai tavoli e a prendere le comande. 
È questa la squadra di PizzAut che 
nei giorni scorsi si è imbarcata su un 
volo da Orio al Serio, destinazione 
Belgio, per raggiungere il Parlamen-
to Europeo di Bruxelles e cucinare 
per gli europarlamentari. L’ennesimo 
invito per valorizzare lo splendido 
lavoro di questi giovani autistici e 
regalare a loro un’esperienza indi-
menticabile. 
Inisieme a loro una delegazione for-
mata da Nico Acampora, da alcuni 
genitori, da qualche volontario di 

PizzAut, dall’ex senatore e sindaco 
Eugenio Comincini, dal consigliere 
comunale Claudio Gargantini e dal 
vescovo Luca Raimondi. 
Sono state oltre 200 le pizze che han-
no infornato e servito agli ospiti, tra 
cui anche la presidente del Parlamen-
to Europeo Roberta  Metsola che ha 
voluto indossare il grembiule di Piz-
zAut per manifestare tutto il suo 
affetto e la sua stima per questi ra-
gazzi. Per l’occasione è stata anche 
pensata una pizza speciale, chiama-
ta EuropAut, con prodotti unicamen-
te italiani  e una tovaglietta speciale 
per celebrare l’avvenimento. Ad 
assaggiarla parlamentari di tutte le 
nazioni (rimasti più che soddisfatti) 
che hanno rivolto tantissime doman-

de ai giovani per capire meglio la 
loro situazione e come poter inter-
venire per aiutarli a integrarsi sempre 
di più.
Oltre al momento conviviale, in pro-
gramma c’era anche un convegno il 
cui tema era proprio l’autismo, visto 
che nel vecchio continente ci sono 
quasi 6 milioni di persone in queste 
condizioni che chiedono diritti ugua-
li agli altri. A prendere la parola, in 
un inglese perfetto, anche Beatrice, 
autistica, albina e ipovedente: «Le 
persone autistiche e con disabilità 
possono lavorare insieme e stare nel-
la società. Quindi non dimenticate 
queste tre parole: lavoro, dignità e 
inclusione. Non dimenticate che i 
disabili sono persone». 

delle ore dedicate. 
«In mezzo a queste statistiche c’è 
un dato molto significativo» di-
chiara il commissario Giovanni 
Paderno «Durante il 2023 sono 
stati effettuati soltanto 98 ricorsi, 
rispetto ai 35mila verbali emessi. 
È un numero irrisorio, che attesta 
che stiamo lavorando bene». I dati 
relativi alla cessione del fabbrica-
to sono paragonabili a quelli dello 
scorso anno, mentre sono aumen-
tati gli accertamenti anagrafici ed 
ecologici grazie ad un’attività più 
capillare sul territorio. Le ispezioni 
ambientali sono cresciute rispetto al 
2022, passando da 17 a 35, e anche 
quelle nell’ambito dell’edilizia, che 

hanno portato anche a comunicare 
in procura 3 denunce a carico di 
persone per abuso edilizio. Tra le 
sanzioni nell’ambito ecologico, ben 
4 per accensione di fuochi e 5 per 
veicoli inquinanti; ritrovati dalle 
autorità 3 cani smarriti, poi rimessi 
nelle mani dei legittimi proprietari, 
che sono stati anche multati per 
averli lasciati incustoditi. 
Dalla segreteria del comando giun-
gono altri dati interessanti: accerta-
te quasi 35mila violazioni, a cui si 
dovranno aggiungere quelle ancora 
da validare; più della metà sono re-
lative all’ingresso in Ztl. Registrate 
inoltre 143 infrazioni semaforiche 
durante la notte e 74 di giorno, più 
di 5mila quelle dall’autovelox, 
mentre ai varchi di Cernusco hanno 
transitato oltre 41 milioni di veicoli 
durante tutto l’anno. Riferiti anche 
i dati della protezione civile, che 
nel 2023 ha prestato servizio per 
558 ore durante le emergenze che 
hanno colpito il Comune, la città di 
Milano e l’Emilia Romagna; 341 
le ore impiegate nel controllo del 
territorio; ben 1.259 ore spese in 
addestramento, 626 nel supporto 
a eventi sociali e 941 in attività 
di sede e segreteria. Arrivati in-
fine i riconoscimenti del sindaco 
Ermanno Zacchetti. «Ci tenevo 
molto a ringraziare gli uomini e 
le donne in divisa» le sue parole 
«che dalla mattina presto alla sera 
tardi entrano nella vita della città e 
delle persone con professionalità e 
passione. Ringrazio inoltre la pro-
tezione civile, che ricorderà quel 
disastroso 4 luglio scorso: grazie 
per la vostra dedizione. Tutti voi 
siete forse l’espressione più evi-
dente della vicinanza del Comune 
e dello Stato alle persone». 

Chiara Valnegri
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il 28 gennaio

Escape Room 
in biblioteca
Le Escape Room sono 
sempre più di moda e 
adesso arrivano anche 
in biblioteca. Sabato 28 
gennaio (con replica il 25 
febbraio e il 24 marzo) alle 
18 per i ragazzi dagli 11 ai 
14 anni arriva “Fuga dalla 
biblioteca”. I partecipanti 
in un’ora dovranno 
trovare indizi, risolvere 
enigmi e provare a 
scappare. Obbligatoria la 
prenotazione telefonando 
al 327.2770723 oppure 
inviando una mail a info@
dittagiocofiaba.com. 

organizza UPg

Torna la Festa 
della famiglia
Nel fine settimana Upg 
Cernusco organizza la 
“Festa della famiglia 
2024”. Si parte domani, 
sabato 27 gennaio, dalle 
15 fino alle 18, con “Un 
domani pieno di vita 
animati da invincibile 
speranza”, una proposta 
di gioco e merenda per le 
famiglie Sacer. Il giorno 
seguente sono previste 
tre messe: alle 10 al Divin 
Pianto, alle 11 a San 
Giuseppe Lavoratore e 
alle 12 in Santa Maria 
Assunta. Alle 12.30, invece, 
pranzo comunitario 
all’oratorio Sacer. Ultimo 
appuntamento alle 
14.30 con una tombolata 
all’Agorà a cui farà 
seguito uno spettacolo per 
bambini.

Fervono i preparativi per il Soloperoggi 
di primavera. La data scelta è il 13 aprile

la macchina del Soloperoggi 
non si ferma mai. nei giorni 
scorsi i negozianti del centro si 
sono incontrati con 
l’organizzatrice Paola Scaglia 
per porre le basi della prossima 
edizione. Tante le riflessioni che 
sono state fatte, valutando le 
cose positive dell’ultimo evento 
e ragionando su cosa si può 
aggiungere di nuovo. alla fine 
della seduta una novità che 
possiamo anticipare c’è. il 
Soloperoggi primaverile si terrà 
sabato 13 aprile. Per il resto 
dovrete pazientare ancora un 
po’. Piano piano ve le 
sveleremo. 

mega operazione dei vigiLi
sequestrati 150 kg di droga
L’indagine proseguiva ormai 
da un anno, ma doveva 
rimanere top secret. Pochi 
giorni fa, invece, è stato 
proprio il comandate della 
polizia locale Massimo Paris 
a dare la notizia: a Cernusco 
sono stati sequestrati 150 
chili di droga all’interno di 
una rete internazionale di 
traffico di eroina, cocaina 
e hashish tra il vecchio e il 
nuovo continente. Dopo i 
primi sospetti, erano state 
avviate le investigazioni 

della squadra giudiziaria, 
capitanata dal commissario 
Sergio Gentile. «È emerso 
che sul nostro territorio» le 
sue parole «sono presenti 
dei sodalizi criminali molto 
organizzati, che dobbiamo 
continuare a tenere in 
considerazione». 

26 gennaio 202410 Grazie di tutto!
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Sondaggio palazzetto dello sport,
presentati e discussi i risultati
Esattamente un anno fa sui 

social era rimbalzato un 
questionario, proposto da 
Sport Ambiente & Salute, 

che aveva l’obiettivo di rilevare le 
opinioni dei cittadini riguardo l’ipo-
tetica costruzione di un palazzetto 
dello sport. 
Ed ecco che, nell’auditorium gre-
mito della biblioteca, lo scorso fine 
settimana sono stati presentati e 
discussi i risultati. A coordina-
re l’incontro è stato il promotore 
Fabio del Prete, sostenuto anche 
dal neocoordinatore di Peschiera 
Riparte Daniele Perotti. In tutto so-
no state 300 le schede compilate 
in maniera anonima e di queste il 
95% era favorevole alla struttura. I 
pareri negativi, invece, sollecitava-
no principalmente la sistemazione 
degli impianti già esistenti. 

«Sono d’accordo che la città do-
vrebbe valorizzare ciò che pos-
siede» ha commentato del Prete 
«ma potrebbe portare avanti due 
percorsi in contemporanea e fa-
re anche qualcosa di nuovo». In 
merito alla zona in cui collocare 
il palazzetto, la frazione più vo-
tata è stata San Bovio. A seguire, 
l’opzione Mezzate\Peschierello, in 
realtà presentata come lo spazio 
più fattibile dal momento che reca 
già la destinazione d’uso a sport, e 
l’area di via Carducci. 
È prevalsa anche l’idea di realizzare 
una struttura che possa servire un 
ampio bacino di utenza, così da 
diventare un punto di riferimento 
per il sud di Milano. Moltissime le 
discipline da praticare suggerite, 
ma ad avere la meglio sono state 
il basket, la pallavolo e il tennis 

per gli sport al chiuso, e il calcio, 
l’atletica e di nuovo il tennis per 
quelli all’aperto. Per quanto ri-
guarda ulteriori servizi da ospitare 
nell’edificio, i più votati sono stati 
le attività connesse alla salute (co-
me medicina dello sport e corsi di 
pronto soccorso), e l’area food. È 
intervenuta, infine, una rappresen-
tanza di Life Gate Energy in qualità 
di esperti di edilizia sostenibile: 
Felice e Francesca Amato, infatti, 
hanno presentato diverse soluzioni 
di prefabbricati in legno. Al termine 
della presentazione, è stato ampio il 
dibattito fra i presenti. A prendere 
la parola sono stati sia rappresen-
tanti delle associazioni locali che 
semplici cittadini, a dimostrazione 
di come Peschiera abbia a cuore la 
sua vita sportiva.

Chiara Fasoli 

Le lezioni della Shoah, Emanuele Fiano
ospite del circolo cittadino del Pd
Tanta la gente che la scorsa 
settimana si è ritrovata al 
Circolo del Pd di via Papa 
Giovanni XXIII per assistere 
alla presentazione del nuovo 
libro di Emanuele Fiano. 
“Sempre con me. Le lezioni 
della Shoah”. Il presidente 
del Comitato scientifico 
della Fondazione Fossoli, 
moderato dalla segretaria 
cittadina, nonché 
capogruppo in aula 
consiliare dei democratici 
Claudia Bianchi, ha 
raccontato di alcune 
testimonianze dei 
sopravvissuti, ma anche 
delle confessioni dei 
carnefici per trasformarle in 
una lezione.

il sindaco verrà eletto 
nel weekend dell’8 e 9 giugno
Finalmente c’è la data. 
Il nuovo sindaco di 
Peschiera Borromeo 
sarà eletto sabato 8 e 
domenica 9 giugno. Nel 
caso nessuno dei candidati 
superasse il 50% si andrà 
al ballottaggio fissato 
quindici giorni dopo nel 
weekend del 23 giugno. 
Sarà un turno elettorale 
che prevede anche le 
elezioni Europee. Questi 
gli orari in cui ci si potrà 
recare al seggio: sabato 
dalle 14 alle 22, mentre il 
giorno successivo dalle 7 
alle 23. I partiti peschieresi 

ora sanno con precisione 
le tempistiche con cui 
potranno muoversi, anche 
se da più parti si è già 
iniziato a fare una blanda 
campagna elettorale 
mascherata.

 cinque posizioni 
Ecco il bando
per il servizio
civile
Pubblicato il nuovo 
bando per il servizio 
civile. A disposizione 
ci sono quattro posti 
per la biblioteca e uno 
per l’ufficio Cultura e 
possono farne richiesta 
coloro che hanno un’ 
età compresa tra i 18 e 
i 28 anni. I selezionati 
affiancheranno per 
12 mesi i responsabili 
della biblioteca e 
dell’ufficio Cultura. 
Le domande dovranno 
essere presentate 
entro le 14 di giovedì 
15 febbraio attraverso 
la piattaforma Dol 
(Documento unico di 
regolarità contributiva 
online) all’indirizzo 
https://domandaonline.
serviziocivile.it. Prima 
di entrare nel sito per 
compilare la richiesta 
assicurarsi di essere 
in possesso dello 
Spid. I cinque posti a 
disposizione prevedono 
un impegno di circa 
25 ore distribuite su 5 
giorni a settimana per 
un contributo mensile 
di 507,30 euro, un 
percorso formativo 
specifico e generale e il 
rilascio dell’attestato di 
partecipazione. 

 all’idroscalo 
Battesimo 
della sella
e vin brulè 
Un’occasione per stare 
all’aria aperta per 
regalare ai propri figli 
una gustosa merenda 
insieme all’emozione del 
battesimo della sella. 
L’appuntamento è 
fissato per domenica 
28 gennaio 
all’Idroscalo, ingresso 
Punta dell’Est, insieme 
all’associazione Giacche 
Verdi Lombardia. 
Il costo del biglietto 
(pranzo escluso) è di 5 
euro e il ricavato 
servirà per sostenere le 
spese per il 
mantenimento dei 
cavalli. E siccome non 
si esclude che potrebbe 
esserci una 
temperatura 
“freschina”, gli adulti 
potranno riscaldarsi con 
l’immancabile vin brulè. 
L’evento si terrà in zona 
tribune del parco. Per 
informazioni 
348.7494967.

Lupo Rosso organizza una raccolta 
fondi per il popolo palestinese

L’associazione Lupo Rosso 
scende in campo a sostegno 

del popolo palestinese. Domenica 
4 febbraio, alle 18.30, presso la 
Barca rovesciata del centro poli-
funzionale Sandro Pertini, è fissato 
il primo appuntamento peschierese 
della rassegna cinematografica per 
la Palestina, che fa parte della cam-
pagna del progetto “Emergenza 
Gaza”, organizzata per raccogliere 
fondi destinati a sostenere la po-
polazione che abita nella Striscia 
di Gaza. 
Si parte con la presentazione nel 
dettaglio del progetto di solidarietà, 
per proseguire con la proiezione 
del cortometraggio: “The Present” 

di Farah Nabulsi, vincitore del pre-
mio Bafta 2021. Subito dopo è pre-
visto un collegamento da Gaza con 
Karam, un palestinese che aiuta a 
coordinare il progetto da dentro la 
striscia, per un aggiornamento sulla 
situazione. La serata si concluderà 
con un rinfresco. 
L’ingresso è gratuito, ma verran-
no accettate offerte per supportare  
il progetto “Emergenza Gaza”. È 
previsto anche un banchetto di 
autoproduzioni dove sarà possi-
bile acquistare regali solidali. Il 
ricavato servirà per acquistare be-
ni essenziali, come acqua, cibo, 
medicinali e prodotti igienici che 
verranno portati nella Striscia.

Risolti gli sversamenti nella roggia di Linate 
Risolta la questione degli sversamenti della 

roggia Cornice che attraversa il quartiere di 
Linate, tra via Milano e via Archimede, un pro-
blema che persisteva da troppo tempo, a causa di 
mancati allacciamenti alla rete fognaria di alcuni 
immobili. Nel 2019 una videoispezione aveva 
sottolineato la situazione a cui aveva fatto seguito 
un’ordinanza sindacale che imponeva agli stabili 
non a norma di procedere alla regolarizzazione. 
Tuttavia da altri recenti approfondimenti era 
emerso che nell’elenco di immobili che avreb-
bero dovuto rendere conformi gli scarichi ne 
era sfuggito uno che continuava a versare acque 
reflue domestiche e meteoriche nel corso d’acqua 
superficiale. Nel 2023 si è quindi provveduto a 

emettere una nuova ordinanza insieme a una serie 
di persistenti solleciti. E finalmente sono arrivati  i 
risultati tanto attesi. Con comunicazione ufficiale 
pervenuta da Cap, ora anche l’ultimo edificio si 
è messo a norma, effettuando l’allacciamento. 
«Questo si traduce in un’ottima notizia sia per 
l’ambiente, che per i residenti che erano vittime 
di miasmi a dir poco spiacevoli in prossimità 
della roggia» spiegano il vicesindaco Stefania 
Accosa e l’assessore all’Ecologia Davide Lau-
retta. «Ringraziamo i nostri uffici per l’ottimo 
lavoro di squadra e ci riferiamo in particolar 
modo all’ufficio Ambiente e alla polizia locale, 
che nel corso degli anni hanno reso possibile la 
fine di un problema non di facile risoluzione».

La PromozIonE

Volontari Fidas 
ospiti in farmacia

Promuovere l’importanza 
di donare il sangue. Con 
questo preciso scopo, nel 
fine settimana i volontari 
della sezione peschierese 
Fidas sono stati ospiti 
dell’azienda speciale 
Farmacie Comunali presso 
il negozio di Galleria 
Borromea. I responsabili 
hanno chiacchierato con i 
clienti spiegando quanto 
un gesto così semplice sia 
fondamentale per aiutare 
il prossimo.

aL CEnTro PErTInI

Laboratori 
per un musical
Domani, sabato 27 
gennaio, dalle 15 alle 
18, presso il centro 
polifunzionale Sandro 
Pertini prenderà il via il 

progetto “GenZ Acting“ 
laboratori per realizzare 
un musical di comunità on 
stage e backstage. Saranno 
presenti professionisti 
di Stage Entertainment 
(teatro Nazionale di 
Milano) esperti di teatro 
musicale e comunicazione 
di Oltre Generazioni Ets 
(Oltheatre) e del Centro 
Studi Ricerche Teatrali 
(Università Cattolica).
A organizzarli sarà 
un team di tutor 
rigorosamente sotto 
i 25 anni. Il progetto, 
per giovani dai 15 ai 24 
anni,  è realizzato con il 
contributo di Fondazione 
di Comunità Milano.

ProvInCIaLE F.I.

Peschiera è 
rappresentata
Sabato si è svolto il 
congresso provinciale 
di Forza Italia. Il 
coordinatore Graziano 
Musella è stato 
confermato e con lui 
anche altri membri del 
coordinamento. Tra i volti 
nuovi, invece, troviamo la 
peschierese Carla Bruschi. 
Mentre per i delegati 
di Città metropolitana 
Milano al congresso 
nazionale troviamo il 
presidente del consiglio 
Luigi Di Palma.

EVENTO DI SUPPORTO AL COMMERCIO LOCALE
www.facebook.com/ilfuoritutto.soloperoggi



Per prenotazioni e info 02.52518802
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La polizia locale di Peschiera sale alle 
cronache per l’abilità, la professiona-
lità e il coraggio dei suoi uomini. 
L’assessorato alla Sicurezza di Re-

gione Lombardia ha, infatti, istituito un Premio 
speciale dedicato alla memoria dell’agente 
Nicolò Savarino (che il 12 gennaio 2012, a 
Milano, fu travolto e ucciso da un Suv mentre 
stava svolgendo un normale controllo), che 
viene conferito ai componenti del Corpo che 
si sono distinti nello svolgimento del loro ser-
vizio a piedi o in bicicletta. E quest’anno anche 
Peschiera ha partecipato alla cerimonia che si 
è svolta a Lecco perché interessata in prima 
persona. Tra i 34 agenti che hanno ottenuto il 
riconoscimento, infatti, c’erano anche l’assi-
stente esperto Sergio Nicotra e gli agenti Le-
onardo Piatti e Francesco Fazio. A loro è sta-
to assegnato il prestigioso premio per il 

coraggio dimostrato durante un servizio di 
pubblica sicurezza, in una situazione che esem-
plifica i rischi ai quali sono costantemente 
sottoposti. 
Insieme a loro c’erano anche il vicesindaco 
Stefania Accosa, il comandante Danilo Cilano 
e l’ufficiale Giancarlo Frisone. «Con grande 
orgoglio» le parole di Accosa, «ho presenzia-
to alla cerimonia in cui il nostro assistente 
esperto Nicotra e i nostri agenti Piatti e Fazio 
si sono visti assegnare il prestigioso ricono-
scimento per il coraggio dimostrato durante 
un servizio, proprio come fece il loro collega 
Savarino. L’evento si è svolto in concomitan-
za con San Sebastiano, protettore della polizia 
locale. E colgo l’occasione per ringraziare 
tutto il corpo della polizia locale per l’impegno 
che investe ogni giorno a protezione dei pe-
schieresi e di tutto il territorio».

Il riconoscimento “Savarino”
anche a tre vigili peschieresi
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Casetta del libro 
ecco altri volumi
Il Comitato di Linate non 
si arrende all’inciviltà 
di chi, ancora una 
volta, ha sottratto i libri 
dalla casetta del parco 
giochi Brichetto. Si 
tratta di volumi messi a 
disposizione di chiunque 
voglia prenderli in 
prestito per leggerli e 
ridepositarli una volta 
terminati. Solamente che 
c’è chi li fa sparire tutti in 
una volta, danneggiando 
in questo modo tutta la 
comunità. Nei giorni scorsi 
i responsabili del Comitato 
hanno riempito ancora la 
casetta con nuovi libri. 

CerimoniA uffiCiAle 

Per il Giorno 
della Memoria
Nella serata di ieri, 
giovedì 25 dicembre, 
all’auditorium della 
biblioteca si è tenuta 
una mostra concerto per 
celebrare il Giorno della 
Memoria. L’esposizione 
“Arte e satira tra 
resistenza e cronaca di 
guerra” e musiche delle 
comunità ebraiche dell’Est 
Europa. Ma le iniziative 
non si sono concluse 
qui. Domani, sabato 
27 gennaio, è infatti in 
programma una cerimonia 
ufficiale da parte del 
Comune. Alle 10 ci sarà 
la deposizione di una 
corona commemorativa 
presso il parco Vittime 
dell’Olocausto. 

La protezione civile dona 2 tende da campo 
ai colleghi del Comune di Romagnese
la sezione peschierese della 
protezione civile dimostra di avere 
un cuore grande non solamente 
quando si tratta dei suoi 
concittadini, ma anche quando c’è 
da aiutare dei “colleghi”. nei 
giorni scorsi, infatti, sono state 
donate due tende da campo al 
Comune di romagnese, in provincia 
di Pavia. e non è finita qui. il 
coordinatore riccardo Cittadini, 
infatti, si è prestato anche per una 
dimostrazione pratica di come 
vanno montate. una collaborazione 
che conferma come la protezione 
civile sia sempre pronta ad 
attivarsi per il bene di tutte le 
comunità.

Terza eTà, ulTimi 2 corsi
organizzaTi da auser 
Proseguono i corsi 
organizzati dall’Auser per 
la terza età. Due ancora 
le lezioni che si devono 
tenere nei prossimi giorni. 
Il primo appuntamento 
è fissato per lunedì 29 
gennaio, dalle 20.30 alle 
22.30, nella biblioteca di 
via Carducci e si parlerà 
di  “Arte nel gioco e gioco 
nell’arte”. Fin dall’antichità 
le rappresentazioni dei 
giochi sono sempre state 
presenti al punto da 
diventare un vero e proprio 
genere pittorico. Un 

soggetto che arriva fino alla 
modernità affrontato anche 
da artisti come Cezanne. 
Il secondo appuntamento 
sarà lunedì 5 febbraio, 
stesso orario e stesso luogo 
per affrontare il tema “La 
scoperta dell’autore”. Il 
pittore non solo realizza 
l’opera, ma in alcuni casi 
si autocelebra, entrando 
in scena o partecipando 
in prima persona alla 
rappresentazione. In 
entrambe le serate il 
relatore sarà Carmine 
Picariello.

Via Abruzzi 3 - San Bovio
Peschiera Borromeo

Prenota il tuo posto 
allo 0258124282

SerA:
Weekend cucina trattoria aperta 

in più hamburger e pizza romana ! 
Sabato karaoke o live musicale

           Questo sabato live

Giorno:

Menù fisso pranzo 
lavoro 13€

Primo, secondo 
con contorno e acqua

Via Abruzzi 3 - San Bovio - Peschiera Borromeo 

   Telefono 02 58124282                  Whatsapp 348 5417849
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Più inclusione grazie al lavoro. 
Alla presenza delle istituzio-
ni  locali e del prefetto Clau-
dio Sgaraglia, è stato inau-

gurato martedì il progetto 
“Tecnologia inclusiva”, realizzato 
dalla cooperativa sociale inTEC e 
sostenuto da Intesa Sanpaolo, in col-
laborazione con Fondazione Cesvi, 
attraverso il programma di raccolta 
fondi Formula. L’obiettivo è quello 
di creare opportunità di lavoro sta-
bile in ambito tecnologico e digitale 
per giovani e persone fragili (come 
disoccupati e diversamente abili) 
residenti al Satellite, partecipando a 
un percorso formativo, di accompa-
gnamento e di avviamento al lavoro 
nel settore del Software Testing. Ma 

esattamente in cosa consiste? Nel 
testare e valutare software in modo 
manuale o automatico per verificar-
ne la rispondenza a precisi requisiti. 
Un’attività che è in forte sviluppo 
sul mercato italiano.
Un progetto che fa parte di un inter-
vento più ampio di riqualificazione 
urbana e rigenerazione sociale, pro-
mosso dall’istituto bancario attraver-
so la società Benefit Cimarosa 1, 
presieduta da Franco Ceruti. La col-
laborazione stretta con il Comune e 
la prefettura evidenzia l’impegno 
condiviso nel migliorare le condizio-
ni di questa frazione. “Tecnologia 
inclusiva” è finanziato attraverso una 
raccolta in crowdfunding  da ottobre 
a dicembre 2022, che in tre mesi ha 

fruttato ben 100mila euro.
«Oggi festeggiamo un traguardo im-
portante con queste ragazze e questi 
ragazzi che hanno deciso di investi-
re sul loro futuro in un campo così 
sfidante, e sempre molto interessan-
te per le aziende, come quello del 
mondo delle tecnologie e del digita-
le», ha dichiarato la sindaca  Ivonne 
Cosciotti. Per il prefetto di Milano, 
invece, «l’intervento mette a frutto 
e valorizza le potenzialità umane, 
attraverso la creazione di relazioni 
che contribuiscono alla costruzione 
di una solida rete sociale e all’inse-
rimento lavorativo e produttivo nel 
territorio, fondamento di benessere 
e sicurezza collettiva. La sicurezza 
è un bene che si costruisce insieme».

Ecco “Tecnologia inclusiva” 
opportunità di lavoro per i giovani

 Leggeteci anche online!  www.giornale-infolio.it

servizio civile

Sei posti
alla Croce verde
Aperto il nuovo bando 
per il servizio civile 
universale. E ci sono sei 
posti disponibili nella 
pubblica assistenza della 
sezione pioltellese della  
Croce Verde. Potranno 
presentare la domanda i 
giovani di età compresa 
tra i 18 e i 29 anni. 
L’impegno richiesto è 
di 25 ore a settimana 
con rimborso mensile 
pari a 507,30 euro. La 
richiesta va presentata 
unicamente online, 
tramite la piattaforma 
appositamente 
dedicata, entro le 14 
del 15 febbraio. Per 
maggiori informazioni: 
serviziocivile@
croceverdepioltello.it. 

sportello cittadino 

Più giorni
d’apertura
Dal 15 gennaio è entrato 
in vigore il nuovo 
orario di apertura dello 
sportello del cittadino, 
con un ampliamento 
dei giorni di accesso al 
pubblico. Saranno 6 i 
giorni al mese dedicati 
al rilascio della Carta 
d’identità elettronica, 
che si può richiedere su 
appuntamento. Altre 
operazioni, invece, si 
possono effettuare online, 
senza andare in Comune. 
I nuovi orari sono: lunedì 
dalle 10 alle 19, martedì 
e giovedì dalle 8.30 alle 
12.45, venerdì dalle 8.30 
alle 10.30 e il secondo e 
quarto sabato del mese 
dalle 8.30 alle 12.45.

Enea Barozzi protagonista della fiction 
con Raoul Bova in onda su Canale 5
ancora sotto i riflettori. enea Barozzi, il 
giovane attore pioltellese, scoperto da 
Gabriele salvatores che l’ha lanciato 
nel film “il ragazzo invisibile”, è 
approdato sul piccolo schermo di 
canale 5. È, infatti, protagonista 
insieme a raoul Bova, vittorio Magazzù, 
chiara Bordi e Fiorenza d’antonio, della 
nuova fiction “i Fantastici 5” che ha 
preso il via mercoledì scorso. otto gli 
episodi previsti, per quattro prime 
serate, ambientati nel mondo 
dell’atletica paralimpica. Barozzi 
interpreta elia, un cerebroleso, un po’ 
sbruffone e spavaldo, ma anche pieno di 
talento e simpatico. elia ha perso l’uso 
di quasi metà del suo corpo e a volte è 
colto da black-out che gli impediscono 
di muoversi. Un’interpretazione 
importante per un giovane che sta 
proseguendo nella sua carriera 
artistica.

BarBa e capelli, ma anche 
quattro etti di cocaina
Dall’esterno sembrava 
un normale barbiere. 
Il via vai di persone 
dal parrucchiere era 
incessante, tanto da 
insospettire i carabinieri. 
Dalle perquisizioni dei 
militari, in un negozio 
in via Veronese, sono 
stati trovati quattrocento 
grammi di cocaina, 
nascosta in panetti. Per 
il titolare del negozio, 
un 55enne italiano, sono 
scattate le manette con 
l’accusa di detenzione di 
stupefacenti. 
Giovedì della scorsa 
settimana, i carabinieri 

stavano pattugliando 
la zona in un normale 
servizio di controllo del 
territorio. Non ci hanno 
messo molto i militari 
a notare qualcosa di 
strano, osservando diverse 
persone che entravano e 
uscivano con fare sospetto 
dal parrucchiere. E sono 
così scattati i controlli. 
Non solo droga, perché 
oltre alla cocaina è stato 
trovato anche un bilancino 
di precisione, un computer 
e sei smartphone. Tutti gli 
apparecchi, non collegati 
all’attività, sono stati 
sequestrati. 

 Via iqbal masih 
pakistano ferito 
a un braccio
durante una rissa 

Qualcuno ha chiamato i 
carabinieri per 
segnalare un rissa in 
via Iqbal Masih, nelle 
adiacenze del 
municipio, ma quando i 
militari sono giunti sul 
posto era rimasto 
solamente un pakistano  
40enne, con un forte 
dolore al braccio. 
L’uomo è stato 
soccorso anche dagli 
operatori del 118, che 
dopo averlo medicato 
l’hanno trasportato in 
codice giallo 
all’ospedale di Melzo 
per compiere ulteriori 
accertamenti. I militari 
hanno cercato di capire 
cosa fosse successo, 
ma lo straniero non ha 
voluto dire nulla e 
nemmeno sporgere 
denuncia nei confronti 
di ignoti.

non si fermano all’alt
finiscono con una denuncia
Hanno visto la paletta 
della polizia locale e 
invece di fermarsi hanno 
tentato la fuga. Fatica 
sprecata perché dall’altro 
lato è arrivata una 
seconda pattuglia che li 
ha bloccati. È successo al 
Satellite dove, a seguito 
dei numerosi controlli 
effettuati dai vigili, è 
stato fermato un veicolo 
con a bordo tre cittadini 
extracomunitari, in seguito 
denunciati. Inizialmente, 
gli agenti hanno pensato 
che il tentativo di non 
fermarsi fosse motivato 
dalla mancanza di 
documenti da parte del 

conducente. 
In realtà non era 
solamente quello il 
motivo. Il veicolo e i suoi 
occupanti, infatti, erano 
oggetto di ricerche in varie 
parti d’Italia.  
Uno era addirittura 
evaso dai domiciliari 
e quindi ricercato per 
evasione, mentre un 
altro aveva l’obbligo di 
dimora nel Comune di 
San Giuliano Milanese. 
Dalla perquisizione 
dell’auto i ghisa hanno 
trovato occhiali rubati. 
Il conducente guidava il 
veicolo senza aver mai 
preso la patente.

A sei anni dalla tragedia Pioltello non dimentica 
A sei anni dalla tragedia della mattina del 25 

gennaio 2018, quando un treno deragliò a 
poche centinaia di metri dalla stazione, regi-
strando la morte di tre donne, Pierangela Tadini, 
Giuseppina Pirri e Ida Milanesi, e il ferimento di 
un centinaio di passanti, Pioltello non dimentica. 
Anche quest’anno l’amministrazione comunale 
ha, infatti, deciso di commemorare le vittime con 
una breve cerimonia che si è tenuta proprio ieri, 
giovedì 25 gennaio, alle 9, presso il Binario 1 
dove è stata deposta una corona di fiori. Hanno 
partecipato all’evento la sindaca Ivonne Co-
sciotti, insieme agli altri esponenti della giunta, 

rappresentanti dei Comuni della Martesana, delle 
forze dell’ordine, delle protezioni civili locali, 
della Croce Verde e della Croce Rossa e dei vigili 
del fuoco, oltre ai familiari delle vittime. «Oggi 
è il giorno del ricordo di ciò che accadde quella 
mattina di sei anni fa su un treno di pendolari 
partito da Cremona e diretto a Milano con 350 
persone a bordo», ha commentato Cosciotti. 
«Questa tragedia non è capitata, è stata incuria 
e perché questo non accada più serve non sot-
tovalutare le responsabilità, a qualsiasi livello. 
Un grazie a tutti voi e un abbraccio di conforto 
virtuale a chi ha perso chi amava».

Scarica rifiuti, beccato 
e multato dai vigili

Durante una normale attività 
di controllo del territorio, lo 

scorso sabato, una pattuglia della 
polizia locale ha notato una disca-
rica abusiva, in via Cimarosa. Gli 
agenti si sono immediatamente 
fermati, trovandosi davanti a una 
grossa quantità di rifiuti, tra cui 
mobili vecchi, latte di vernice, 
cartoni, due materassi e perfino 
un divano. Il tutto abbandonato in 
mezzo alla strada, invece di essere 
portato alla piattaforma ecologica. 
Per prima cosa è stata avvisata 
l’Amsa che ha ripristinato la pu-
lizia del marciapiede. Successi-
vamente gli agenti hanno dato 
il via a un’attività investigativa 
che è durata qualche giorno. Tra 
i rifiuti sono riusciti a trovare una 
prova che ha permesso di risalire 
alle generalità di quello che poi si 

è rivelato essere il responsabile. 
Una volta individuato il colpe-
vole, anzi i colpevoli, perché si 
tratta di una famiglia, è scattata la 
sanzione. Oltre all’addebito delle 
spese sostenute per il ripristino e 
la pulizia del manto stradale.

il triBUto

Tutti in piedi
per Morricone
Buona la prima. Una vera 
e propria standing ovation 
del pubblico in una sala 
consiliare gremita, per il 
tributo al grande maestro 
Ennio Morricone che ha 
inaugurato la rassegna 
musicale 2024 all’insegna 
delle formazioni corali. 
Tante le emozioni provate 
degli spettatori che sono 
rimasti letteralmente 
incantati dalle note 
dell’orchestra, con gli 
straordinari musicisti 
di Filmensemble, 
accompagnati dalle voci 
sublimi delle coriste del 
Gruppo Vocale Ad Astra 
per questa prima serata. 
Sale già l’attesa per i 
prossimi appuntamenti 
della rassegna, tutti da 
non perdere e segnare in 
calendario il 23 febbraio, 
22 marzo e 19 aprile.
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Riparte il campionato Fitet 
Lombardia di tennis tavolo, 
con la prima giornata di 
ritorno. La brutta notizia è 

il tonfo, del tutto inaspettato, della 
C2 Omnia che perde nettamente 6 a 
1 e mette così a rischio il passaggio 
di categoria, ridimensionando le am-
bizioni che a inizio stagione mirava-
no alla promozione. Sorride, invece, 
la C2 che con una super prestazione 
supera il Saronno Rotoclear per 5 a 
2 e si rilancia in classifica. Prima 
sconfitta per la D1A che, ospite del 
Vedano al Lambro, si arrende all’e-
suberanza dei giovani avversari, in 
una partita sfortunata, decisamente 
condizionata dagli episodi. 
Torna a Cernusco più che soddisfat-

ta la D1B che vince 5 a 2 a Parabia-
go e aumenta così la consapevolezza 
di poter centrare i meritati playoff. 
La D2A vince il derby, tra le mura 
amiche, superando il San Giorgio 
Limito grazie a una partita caratte-
rizzata da un gioco convincente e 
divertente. Corsara la D2B che in 
casa delle Aquile Azzurre Radiant 
Eagles, vincendo 4 a 3, interrompe 
la propria serie negativa. In grande 
spolvero Edoardo Papetti, protago-
nista di giornata con una serie di 
punti spettacolari. Infine, la D3 chiu-
de la carrellata dei risultati di gior-
nata, con una vittoria e due sconfitte. 
«La C2 Omnia è incappata nella se-
conda sconfitta consecutiva e comin-
cia a sentire il fiato sul collo delle 

avversarie», spiega Andrea Nicolosi, 
vicepresidente del club cernuschese. 
«Uno dei giocatori migliori ha dovu-
to saltare il match per un problema 
di salute e questo ha sicuramente 
influito sul risultato». 
Tante però anche le note positive 
della stagione, come quelle che arri-
vano dalla D1B: «Finora è la sorpre-
sa della prima parte del campionato, 
una squadra giovane che ha trovato 
nell’affiatamento e nella condivisio-
ne quell’input per giocare una sta-
gione da protagonista» conclude 
Nicolosi. «Speriamo che, come l’al-
tra D1, possa riuscire a raggiungere 
i playoff alla fine del campionato». 
E a guadagnarsi così il meritato sal-
to di categoria.

Morelli, il tonfo della C2 Omnia 
mette in discussione il primato

PAllACANesTro

Giovanili Gamma
buoni risultati
In attesa dell’esordio 
casalingo, i ragazzi della 
Under 13 Regionale della 
Gamma Basket vincono 79 
a 24 a Cologno Monzese. 
Netto successo anche per 
l’Under 14 Regionale, 
sia nel Silver che nel 
Promozionale, con un 
73 a 27 ai danni dello 
Schuster e del Trenzano 
Basket. Brutta sconfitta, 
invece, per l’Under 15 
Regionale che a Cassina 
si deve arrendere per 57 
a 73, nonostante la bella 
rimonta delle Bees da -19 
fino a -7. Arriva l’ottava 
vittoria consecutiva per 
l’Under 17 Regionale 
che supera 58 a 39 il Kor 
Basket e vola a quota 16 
punti in classifica.

Atletica, splende la stella di Micol Majori 
Ma è tutta la Pro Sesto ad andare forte

Bella vittoria per Micol Majori nei 
1.500m corsi nella manifestazione 
nazionale in 4’14’’43 , al Memorial 
Giovannini di Ancona, che segna il 
suo personale indoor e fissa anche il 
nuovo record sociale per la Pro 
sesto. A Padova, medaglia di bronzo 
nei 3.000m per Greta Cerea con un 
10.05.67. ottimo anche i tempi al 
maschile per Matteo roda con 
personale di 8.22.27, e per Mattia 
Campi con personale di 8.34.93. 
Personale indoor e minimo per i 
Campionati Italiani di categoria per 
Davide Piciaccia con 50.79, stefano 
Bolis vicino al minimo con 51.06. Tra 
le ragazze bene la giovanissima 
Allieva rebecca Barattieri con 
1.02.02. successi per la Pro sesto 
Cernusco anche nelle gare indoor di 
Bergamo e saronno.

 Hockey su prato 
Cernusco sogna
le finali
nazionali
Eccellenti prestazioni 
per l’Hockey Cernusco, 
che mette a segno 
due vittorie di rilievo, 
contro Ar Fincantieri 
(1 a 12) e contro Cus 
Padova (7 a 6), sia 
in termini di risultati 
che di prestazioni 
da parte di tutti i 
giocatori. La seconda 
partita, in particolare, 
è stata estremamente 
avvincente, con 
l’esito in bilico fino 
all’ultimo. I ragazzi 
della prima squadra 
hanno dimostrato 
carattere e qualità nel 
ribaltare lo svantaggio 
e ottenere la vittoria. 
Mantenendo questo 
spirito, c’è la possibilità 
di continuare ad ambire 
alla qualificazione per 
le finali nazionali. Il 
concentramento del 4 
febbraio sarà decisivo. 

 Football 
Campionato,
ecco il girone
dei Daemons 
Definiti gironi e formula 
del campionato 2024 di 
football americano per 
la squadra senior dei 
Daemons. La prima 
novità è il cambio di 
nome del torneo, da 
Seconda Divisione a 
IFL2, un modifica che 
riguarda anche la terza 
categoria che si 
chiamerà Nine Football 
League. Nel girone C, 
quello dei Daemons 
Cernusco, sono presenti 
i Pirates Savona, i 
Reapers Torino e i Blue 
Storms Busto Arsizio. I 
Pirates sono arrivati in 
semifinale l’anno scorso 
e già nel 2002 sono 
stati avversari dei 
cernuschesi. 
I Reapers Torino, invece, 
sono reduci da un 2023 
avaro di soddisfazioni 
mentre i Blue Storms 
sono la novità del 
torneo.

Il Basket Pioltello cade solo all’ultimo minuto
Una sconfitta a Monza che brucia perché 

arrivata proprio all’ultimo minuto. Finisce 
55 a 51 la sfida tra Eureka e Basket Pioltello. Nel 
primo quarto gli avversari, molto più in palla, 
dominano su entrambi i lati del campo doppian-
do gli ospiti sul 22 a 11. Non si riduce il divario 
nell’intervallo dove i padroni di casa chiudono 
avanti 32 a 21. Nella seconda parte, il Basket 
Pioltello prova a recuperare lo svantaggio con 
molta intensità, soprattutto difensiva, carican-
dosi però di falli. Uno sforzo che rimette in gara 
i pioltellesi a cui riesce il sorpsasso sul 42 a 43. 

Da qui cambia la partita che si accende negli 
ultimi dieci minuti, dove regna l’incertezza. Si 
entra così nell’ultimo minuto sul 50 a 51 per il 
Basket Pioltello. Un margine  troppo sottile. E 
il break di 4 a a 0 dei padroni di casa, condanna 
i pioltellesi alla sconfitta per 55 a 51. «Torniamo 
a casa delusi ma consapevoli di aver dato tutto 
per raddrizzare una partita che dopo i primi dieci 
minuti sembrava già persa», ha commentato il 
direttore generale dei biancoverdi. Prossima 
partita questa sera, venerdì 26 gennaio, in casa 
contro la Gerardiana Monza.

Pallavolo Cernusco, girone d’andata positivo
Non si poteva chiudere in mo-

do migliore il girone d’andata 
della Pallavolo Cernusco, finito 
con una vittoria, per 3 a 1, contro 
l’Actis Furio Vedanese, davanti alle 
tante bimbe del settore giovanile 
che hanno fatto sentire il loro calore 
con un tifo incessante dagli spalti. 
Siamo a metà percorso e il cam-
mino fin qui è stato buono: il terzo 
posto dista quattro lunghezze e la 
zona salvezza è lontana sei punti. 
«Chiudiamo l’andata con una bella 
vittoria davanti al nostro pubblico, 
che ancora una volta ha risposto 
presente», spiega Davide Rosci, di-
rigente e preparatore atletico della 
società. «È sempre bellissimo avere 
tanto entusiasmo sugli spalti con un 
tifo caldo fino all’ultimo punto». 
Il classico giocatore in più che, in 
questa stagione, sta diventando un 
fattore.
«Arrivati a metà strada possiamo 
dire che il cammino è stato buo-
no», prosegue Rosci. «Avremmo 

potuto forse avere qualche punto in 
più, ma il girone è molto livellato 
e omogeneo quindi non possiamo 
lamentarci perché ogni weekend ci 
sono risultati inaspettati. Al giro di 
boa ci troviamo a ridosso del terzo 
posto e con una discreta distanza 
dalla zona salvezza, a testimonian-
za di quanto la classifica sia corta 
e ogni partita sia importante». Un 
successo o una sconfitta possono 
stravolgere la classifica e rimettere 
tutto in discussione.
«È giusto continuare a pensare di 
dover mettere in tasca più punti 
possibili per cercare di arriva-
re tranquilli alle ultime gare del 
campionato, lavorando sempre al 
massimo delle nostre capacità per 
migliorare giorno dopo giorno», 
precisa il preparatore atletico. «Se 
penso alla partita più complicata di 
questo girone d’andata, mi viene in 
mente la vittoria più sofferta, ossia 
quella per 2 a 3 in casa dell’Alpha 
Volley». Le tigrotte erano sotto di 

2 set, ma sono riuscite recuperare e 
ribaltare il risultato. Anche grazie al 
contributo delle più giovani. «Vor-
rei sottolineare di nuovo il grande 
lavoro che stiamo svolgendo an-

che nel settore giovanile, in cui 
stiamo ottenendo buoni risultati 
sia in campo che sotto il punto di 
vista della crescita delle ragazze», 
conclude Rosci.

PAllACANesTro

Libertas perde 
contro Ferrara
La Libertas Cernusco 
gioca una partita tosta, 
ma alla fine deve lasciare 
i due punti agli avversari. 
Questa volta è stato 
il Ferrara Basket a 
espugnare il palazzetto 
di via Buonarroti con 
il punteggio di 68 a 81. 
Gli ospiti hanno sempre 
tenuto la testa avanti, 
anche in doppia cifra, 
ma non sono mai riusciti 
realmente a togliersi di 
dosso la voglia dei bufali 
di rientrare in gara, 
nemmeno quando sono 
riusciti a portarsi avanti di 
24 lunghezze. L’orgoglio 
dei cernuschesi, infatti, ha 
permesso di tornare sotto 
di 7, di fatto costringendo 
gli avversari a uno sforzo 
supplettivo. Alla sirena 
finale da segnalare i 16 
punti di Meier e i 15 di 
Marra.
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In Brianza la crisi si combatte 
con un bel viaggio all’estero

La Brianza sfida la crisi e non 
rinuncia a viaggiare. La 
Questura di Monza e della 
Brianza ha diffuso nei gior-

ni scorsi i dati relativi all’emissione 
di passaporti nel 2023, rivelando che 
rispetto all’anno precedente, il nu-
mero di quelli rilasciati è aumentato 
del 45%: 47.970 rispetto ai 25.930. 
In media sono state acquisite circa 
300 pratiche al giorno e rilasciati 
mensilmente circa 4mila passapor-
ti, 7mila tramite la procedura d’ur-
genza, ovvero senza appuntamento. 
C’è anche chi fa richiesta e poi si 
dimentica di passare a prendere il 
documento: nel 2023 è successo 

con ben 1.700 passaporti, stampati 
e mai ritirati.
La consegna dei passaporti avviene 
tutti i giorni dal lunedì al giovedì, 
mattina e pomeriggio, il venerdì 
solo di mattina. Su 55 Comuni, più 
della metà offrono il servizio di ri-
tiro del documento in municipio. 
Dal momento che le richieste sono 
molte, vengono resi disponibili ulte-
riori appuntamenti: per esempio, nel 
pomeriggio di venerdì e un sabato al 
mese, comunicato preventivamente 
sul sito della Questura di Monza. 
Inoltre è possibile accedere alla pro-
cedura d’urgenza, recandosi diret-
tamente negli appositi ufficu, dal 

lunedì al venerdì dalle 8.30 alle ore 
13, nei trenta giorni che precedono 
la data di partenza: a disposizione si 
trova uno sportello dedicato, senza 
la necessità di appuntamento, dove 
rappresentare le proprie necessità 
con la prevista documentazione per 
il rilascio del passaporto nonché di 
quella attestante l’urgenza, come 
un biglietto aereo, una ricevuta di 
versamento di caparra rilasciata 
da un’agenzia di viaggi per moti-
vi di studio, vacanza o lavoro. In 
quest’ultimo caso è sufficiente an-
che solo l’attestazione di un datore 
di lavoro che indichi la necessità di 
recarsi all’estero.

pedemontana

La protesta 
arriva in Europa
Per la battaglia contro 
la “variante D” della 
Pedemontana, martedì 14 
sindaci del vimercatese, i 
rappresentanti del Pane 
(Parco agricolo nord est) 
e del comitato Ferma 
ecomostro, si sono recati 
al Parlamento europeo. 
La delegazione, composta 
dagli amministratori 
di Agrate, Bellusco, 
Bernareggio, Burago, 
Caponago, Cambiago, 
Carnate, Cavenago, 
Ornago, Sulbiate e 
Vimercate, ha incontrato 
quattro europarlamentari 
per parlare del progetto 
a cui si oppongono da 
sempre, illustrando 
le preoccupazioni sul 
sacrificio di parte del 
parco e per il possibile 
aumento del traffico. 
Si spera di aver alzato 
l’attenzione sulla questione 
anche in sede europea, 
anche per sollecitare la 
Banca Europea degli 
Investimenti a valutare 
l’eventuale ritiro del 
finanziamento: secondo 
gli amministratori, infatti, 
la D Breve sarebbe un 
nuovo progetto e non 
una semplice variante al 
tracciato originario. 

assago

Nel box trovati
570 kg di droga
Un’operazione antidroga 
della polizia di Stato, 
coordinata dalla DIA di 
Milano, ha portato al 
sequestro di più di 570 
chili di droga e all’arresto 
di due uomini. Grazie a 
servizi di osservazione, 
visione di telecamere, 
intercettazioni telefoniche 
e ambientali, un 66enne 
con precedenti per 
riciclaggio, sequestro di 
persona, associazione a 
delinquere finalizzata 
al traffico di sostanze 
stupefacenti e di stampo 
mafioso, è stato visto 
in almeno sette episodi 
consegnare droga 
nascondendola sotto il 
tappetino dell’auto, a 
Bresso, Vittuone, Rozzano 
e Bareggio. Monitorando 
le consegne, gli agenti 
hanno notato che si era 
approvvigionato da un 
32enne con precedenti 
per associazione 
finalizzata al traffico di 
sostanze stupefacenti. La 
perquisizione in un box 
di Assago ha permesso 
di trovare la droga, 
proiettili, telefoni criptati e 
mascherine di gomma. 

cologno monzese

Inseguimento
con due arresti
Inseguimento in piena 
notte a Cologno, tra i 
carabinieri e un’auto 
sospetta che non si è 
fermata all’alt. La corsa 
è finita con lo schianto 
della vettura contro un 
palo. I militari hanno così 
identificato un 17enne alla 
guida insieme a un 18enne 
trovato con quattro 
grammi di hashish e 220 
euro. Nelle perquisizioni 
domiciliari sono poi stati 
trovati quasi nove chili 
di hashish e marijuana. 
Entrambi sono stati 
arrestati. 

brugherio

Scaricano rifiuti
ingombranti
Due uomini sono stati 
denunciati per abbandono 
abusivo di rifiuti 
ingombranti a Brugherio. 
Quando in via Buozzi è 
stata trovata una discarica 
a cielo aperto, gli agenti 
della polizia locale hanno 
visionato le telecamere ai 
varchi di accesso in città, 
notando un autocarro con 
un cassone pieno entrare 
di notte nel territorio 
comunale per poi uscire, 
circa venti minuti dopo, 
senza carico. 
Il proprietario del mezzo, 
un 40enne di Cologno, 
è stato convocato in 
comando, dove ha 
ammesso il fatto e ha 
fornito i dati della persona 
alla guida, un 70enne, 
anche lui di Cologno.

Rho, un camion cisterna si ribalta
Acetone occupa la tangenziale ovest
lunedì, intorno alle 17, un grosso 
incidente si è verificato in 
tangenziale ovest, all’altezza di rho, 
a ridosso della rotonda 
“cerchiarello”. un camion cisterna 
che trasportava acetone si è 
ribaltato, causando lo sversamento 
del composto chimico sulla 
carreggiata. le operazioni di 
rimozione hanno chiesto l’intervento 
dei vigili del fuoco del 
distaccamento di rho e del nucleo 
nbcr (nucleare, biologico, chimico e 
radiologico). mentre il mezzo è stato 
rimosso con l’ausilio delle gru, la 
circolazione è rimasta parzialmente 
bloccata. nessun altro mezzo è 
rimasto coinvolto, mentre il 
conducente del camion è stato 
trasportato all’ospedale in codice 
giallo. la dinamica è ancora al vaglio 
delle forze dell’ordine. 

No Vax imbrattano
la sede del Pd di Monza

Nella notte tra lunedì e martedì  
si è verificato l’ultimo di una 

serie di attacchi dei vandali no vax 
in Brianza. Presa di mira questa 
volta la sede della federazione pro-
vinciale del Partito Democratico 
di via Arosio, a Monza, imbrattata 
con scritte di ispirazione no vax, 
riportanti insulti diretti a Beatrice 
Lorenzin, ex ministro alla Salute e 
attuale senatrice Pd. Inoltre è stato 
cancellato il logo del partito con 
vernice rossa ed è stata disegnata 
la “W” rossa, firma del movimen-
to estremista contro i vaccini che 
ha già colpito in Brianza. In una 
nota, la segreteria Pd di Monza e 
Brianza ha denunciato l’accaduto, 
commentando: “I dirigenti, i rap-
presentanti nelle istituzioni e tutti i 
membri della comunità del Pd non 

si sentono minimamente intimiditi 
da questa azione. Davanti a questa 
provocazione desideriamo ribadi-
re con forza che le nostre idee e le 
nostre iniziative politiche mettono 
al centro la sicurezza e la salute 
dei cittadini”.

 San Donato 
il cda del milan 
acquista terreni
per lo stadio 
Il nuovo stadio del 
Milan è sempre più 
realtà. Il consiglio 
d’amministrazione della 
società calcistica ha 
infatti approvato 
l’acquisizione di alcuni 
terreni a San Donato 
Milanese per la sua 
realizzazione. Si tratta 
di un progetto con 
capienza da 70mila 
posti da circa un 
miliardo di euro: 
l’obiettivo del Milan è di 
avviare i lavori di 
costruzione entro 18 o 
24 mesi.

PRoDoTTI conTRAffATTI, cInque DenuncIATI
Bollate - Oltre 3mila capi di 
abbigliamento e accessori 
contraffatti, tra borse, 
cinture, scarpe, giacche, 
portafogli, sciarpe e profumi, 
per un valore di mercato 
di circa 160mila euro, sono 
stati sequestrati nei giorni 
scorsi a Bollate. Tutto in 
un’operazione portata avanti 
dalla guardia di finanza 
di Paderno Dugnano con 
i carabinieri della tenenza 

di Bollate e quelli delle 
stazioni di Novate e Arese, 
coordinati dalla Compagnia 
di Rho, con il supporto di 
personale della polizia locale. 
I prodotti sono stati trovati 
durante alcune operazioni 
di controllo del territorio 
che hanno permesso di 
individuare un mercato 
abusivo, causa anche di un 
contesto di degrado urbano 
per il bivacco nella zona 

di numerosi improvvisati 
venditori. I controlli hanno 
portato alla denuncia di 
cinque extracomunitari, 
uno dei quali irregolare, 
per contraffazione, vendita 
di prodotti contraffatti e 
ricettazione. Sono anche 
state comminate sanzioni 
amministrative nei confronti 
di quattro italiani, 
sorpresi ad acquistare i 
prodotti. 

Cavenago, fiamme alla Planet Farms
Timore per un inquinamento chimico

Cavenago - Un grosso incendio 
è divampato all’alba di lunedì 

22 gennaio all’interno della sede 
della Planet Farms di Cavenago, 
sollevando un’alta colonna di fu-
mo visibile anche a distanza, dai 
Comuni vicini, che ha portato pre-
occupazione e parecchio tam tam 
sui social. Sul posto sono interve-
nuti vigili del fuoco dai comandi 
di Monza e Milano ed esperti del 
nucleo Nbcr. Mentre si domavano 
le fiamme, il Comune di Cavenago 

ha invitato i cittadini a tenere chiu-
se le finestre in via precauzionale. 
Fortunatamente dopo qualche ora 
i tecnici dell’Arpa hanno rivelato 
che l’incendio ha emesso inqui-
nanti a tossicità lieve. Ai residenti 
è stato comunque consigliato di 
mantenere le finestre chiuse fino al 
dissolvimento della nube di fumo. 
Sono in corso accertamenti sulle 
origini del rogo, ma è probabile 
siano state causate dal guasto di 
un macchinario. 

 carugate 
concorso 
letterario,
ecco i vincitori

Nuova conferma e 
nuovo successo per il 
concorso letterario 
Liberi di scrivere, 
organizzato dalla 
biblioteca di Carugate. 
L’iniziativa, quest’anno 
a tema “Sogno dunque 
vivo”, ha visto la 
partecipazione di 540 
racconti per la 
categoria adulti e 31 
per la nuova categoria 
giovani (dagli 11 ai 14 
anni). Sono ben nove le 
persone che hanno 
partecipato dall’estero, 
in particolare da 
Germania, Svizzera, 
Spagna, Olanda, 
Albania, Lussemburgo 
e Regno Unito. 
Il primo premio è stato 
assegnato a 
“Potentilla” di Elsa 
Baldino per la categoria 
adulti e mentre Andrea 
Tresoldi con “A tutta 
velocità” ha vinto la 
categoria giovani. Tutti 
i racconti arrivati in 
finale sono raccolti nei 
consueti libretti, ancora 
disponibili in biblioteca, 
all’interno del centro 
Atrion, in via San 
Francesco.

Grazie di tutto!
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